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PREFEITURA DE CANOINHAS

Contas de 2000 ainda
não. foram aprovadas
o Tribunal de Contas do I

pal delas é o descumprimento Krautler entrou com recurso

Estado apontou nove irregu- a Lei de Responsabilidade contra a recomendação do TC
laridades nas contas da ges- Fiscal que não permite ao à Câmara dos Vereadores pela
tão de Orlando Krautler prefeito deixar dívidas de rejeição das contas. A reco

(PFL) no ano 2000. A princi- uma gestão para outra. mendação definitiva deve

sair no próximo ano. Conhe

ça as irregularidades que em

última instância podem levar
o prefeito à prisão.

PÁGINA 11

ENTREVI'STA
Krautler faz um
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de' seu governo
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A rua Paula Pereira de canolnhas está mais iluminada-desde sábado, 4, quando foi dado início as festividades
do Natal Luz 2004, promovido pela Câmara dos Dirigentes Lojistas de Canoinhas
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Aguiar assume vaga na
Assembléia Legislativa

PÁGINA18

BandaNativos anima
show em Canoinhas

PÁGINA1S

Reitor daAcafe defende

posição quanto ao Prouni
Atendendo a convite da Câ

mara dos Vereadores de
Canoinhas, o reitor da Acafe,
Gaston Mario Cazamajou
Bojarski esteve na noite de se-

gunda-feira, 6, na sessão daCâ
mara para prestar esclarecimen
tos quanto o Programa Univer
sidade para Todos (Prouni).
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Caminhão bate em
ônibus na SC-280
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presos emCanoinhas
PÁGINA9

ZT!E

C133
1+9�R$ 9191

$emj�l'Q$
À vistâ R$��o

VIVOPÓ'S

NOKIA

,2280

_tl..to
VIVOPé)$

I

/
,

FILIAL
Av.. Rulbens Rlibeiro da Silva:t 465

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
Canoinhas,lOredezembrode200«

�gricultura
prioridade

Célio Galeski, vereador reeleitopelo PFL defende a agricul
tura comopropulsora da economia canoinhense

CANOINHAS - Direto e sem rodeios. Assim se poderia defi
nir o vereador reeleito pelo PFL, Célio Galeski. "Sou assim mes

mo, tenho coragem de falar o que penso", define-se o vereador que
acredita estar nessa sua característica e nas realizações que conquis
tou como vereador os fatores que o levaram para o segundomanda
to. Em entrevista ao Correio do Norte, Célio fala sobre reeleição,
oposição e coloca a agricultura como propulsora da economia em
Canoinhas. Confira:

Correio doNorte: O senhor é o único vereador reeleito pelo
PFL. Isso significa desgaste dopartido?

.

Célio: Eu diria que sim. Se levarmos em consideração que qua
tro vereadores concorreram e somente eu me reelegi, podemos di
zer que o partido está desgastado. Penso que se estivesse em outro

partido poderia ter alcançadomaior número de votos.

CN: O senhor está desiludido com o partido?
Célio: Com certeza o partido tem jeito. O povo quermudança.

Foram oito anos de governo do PFL. O partido precisa repensar
algumas situações, acho que o PFL perdeu por causa do desgaste. O
PMDB ganhou porque perdeu duas eleições e aprendeu com os

erros, já o PFL perdeu porque ganhou duas e relaxou. Faltou empe
nho de filiados ao PFL. Quando você perde, aprende a valorizar as
coisas. Não que o Orlando (Krautler) tenha feito um péssimo go
verno, o que fez foi dentro daquilo que ele poderia fazer, nós co
nhecemos as dificuldades financeiras que a Prefeitura tem. Tanto
não estou desiludido com o partido que pretendo fazer parte da
executiva do PFL.

CN: O que o levou a reeleição?
Célio: O trabalho do vereador é constante. Eu sou vereador 24

horas por dia. Por isso, eu procuro, em qualquer lugar que seja,
fazer o meu trabalho o tempo inteiro. Acho queminha reeleição se

deve ao fato de eu sempre atender o povo. Desde sempre faço esse

trabalho, desde que presidia a igreja da BarraMansa, aos 17 anos.

CN: Quais foram suas principais conquistas nesses quatro
anos?

Célio: Uma' das coisas, que está ligada a minha origem, é a

agricultura. Eu trabalhei bastante nessa área, principalmente no dis
- trito de Pinheiros, que é o meu distrito onde nós conseguimos algu
masmelhorias que eu considero muito importantes. Na educação, a

. construção de uma escola na BarraMansa, que foi resultado de uma
_

-

luta nossa. A BarraMansa é uma das poucas comunidades que tem
uma quadra iluminada, já há alguns anos. Na questão de melhorias
de estradas para os agricultores nós trabalhamos bastante, fizemos

: uma recuperação boa:embora a estrada precise de um trabalho
contínuo. Incentivei bastante o esporte, patrocinei alguns times,
mesmo porque gosto bastante de esporte. Lutamos pela saúde, usando
de nossa experiência no dia-a-dia para trazer algumas melhorias
nesse sentido.

CN: Quais são seus principais objetivos para os próximos
I quatro anos?

Célio: Continuar trabalhando como sempre trabalhei, levan
do os problemas da população para uma possível solução. Gosta
ria de continuar trabalhando com 'a agricultura, temos hoje um

problema sério, por exemplo, nas plantações de fumo, com os

, pequenos agricultores. Temos que criar alternativas para que o

agricultor permaneça no campo. Quando acabar a plantação de
fumo, o agricultor precisa ter uma atividade que garanta seu sus

tento. Imagine se todo o pessoal do interior vier para a cidade.
Teremos mais desemprego com certeza. Precisamos nos precaver
com relação a isso. Temos a Embrapa, Epagri, a Universidade que
podem nos ajudar a criar projetos nesse sentido. Também no Cam

po d'Água Verde, pretendo lutar por uma infra-estruturamelhor.
Vamos cuidar da saúde, que embora pareça repetitivo, é priorida-

como

Edinei Wassoaski

Célio: sem medo de falar a verdade

de e precisa se reestruturar.

CN: O senhor defende a agricultura como principal alterna
tiva econômica para Canoinhas?

Célio: Nós sobrevivemos da agricultura, não tem como negar.
Como podemos dizer que iremos trazer uma empresa de grande
porte para Canoinhas se temos umaBR - 280 totalmente danificada,
ficamos longe de portos marítimos, não temos infra-estrutura, en
tão, vamos investir na agricultura, apoiando também as pequenas
empresas, que na soma, representam muito para o município. A
agricultura representa poucos gastos, o que também facilita o seu

crescimento. Ela pode movimentar a economia comas empresas
que financiam o plantio e garantem a compra dos produtos além de
dar assistência durante o plantio e o cultivo. Esse trabalho tem que
começar na Secretaria deAgricultura, com um amplo projeto. As
sim como o prefeito Orlando fez um excelente trabalho na educa

ção, precisamos investir na agricultura damesma forma.

CN: O fato de o senhor ser pefelista prejudica seu desempe
nho naCâmara dosVereadores, sendo a situação oposição?

Célio: Essa questão de oposição é complicada. Eu vou ser opo
sição, com certeza, mas aquela oposição sadia. Todos os projetos
que vierem do executivo, que sejam do interesse da comunidade,
com certeza eu irei aprovar. Com relação aos projetos que nós ire
mos fazer, da mesma forma, acredito que o prefeito não irá vetar,
desde que sejam do interesse da comunidade.

CN: O que o senhor achou da composição da Câmara?
Célio: Muito boa. Dos 10 vereadores eleitos, sete tem curso

superior, eu estou cursando Gestão Pública, que está na área. Ano
que vem eu e o vice-prefeito Edmilson (Werka) concluímos o cur
so. A Câmara dos Vereadores está realmente muito boa, tem enge
nheiro, advogado, médico. Acho que temos tudo para fazermos
uma excelente gestão.

CNQuais suas expectativas quanto ao governo de Leoberto
Weinert?

Célio: O povo foi muito inteligente nessa decisão. Agora vai
acabar aquela história de que as coisas vãomal porque o prefeito é
de um partido e o governador é de outro. Hoje temos o governador
do Estado, o suplente de deputado estadual Aguiar e o deputado
MauroMariani, temos uma Secretaria de Desenvolvimento Regio
nal, que acho ser inoperante, mas tem, além de o prefeito termaio
ria na Câmara dos Vereadores. Tem tudo para fazer uma grande
administração. É a hora do PMDB mostrar se realmente tem com

petência para governar.

Ribas participa do 4. o Seminário de prefeitos
PAPANDUVA - A Federa

ção Catarinense de Municípios
(Fecam) realizou nos dias 30 de
novembro e 1.0 de dezembro, o
IV Seminário de Prefeitos. O

prefeito de Papanduva,
Humberto Ribas esteve presente

no seminário, que reuniu cerca

de 300 prefeitos eleitos e

reeleitos, de vários municípios
catarinenses.

Na abertura do evento, que
aconteceu no Hotel Cambirela,
na capital catarinense, o gover-

Ribas: aperfeiçoando conhecimentos sobre
administração pública

nador LuizHenrique da Silveira da República, afirmaram com

apresentou as novas diretrizes promisso de atuarem como par-
para a consolidação do Plano de ceiros dos municípios. Para o

Descentralização Administrati- presidente do TCE, o prefeito
vas do Governo do Estado, du- precisa conhecer as leis paracon-
rante sua palestra "ANova Ges- trolar as contas administrativas.
tão do Estado e a Outro tema abordado pelo TCE
Municipalização". Luiz foi a questão dos sistemas de in-
Henrique voltou a defender a cri- formàção na área contábil. A
ação de umNovo Pacto Federa- adoção do Sistema deAuditoria
tivo, para que osmunicípios pos- Pública, como fez o TCE, seria
sam ter condições financeiras uma saída.

para arcar com suas responsabi- Os prefeitos também tive-
lidades. O governador anunciou ram oportunidade de conhecer e
ainda a criação do Banco Coope- entender o procedimento da aná-
rativo de SantaCatarina, aliança lise das contas das prefeituras,
do governocom as cooperativas bem como as vantagens de reali
catarinenses. Esta aliança visa ---zaf.-licitação pública através do
oferecer aos pequenos empresá- Pregão Eletrônico. Os temas,
rios e produtores rurais melho- como "Amodernização da Ges-
res condições de crescer e forta- tão Pública e a Lei de Responsa-
lecer a economia, gerando desen- bilidade Fiscal", foramministra-
volvimento nas diversas regiões dos pelo Consultor Jurídico da
de Santa Catarina. Fecafu, Joel Menezes Niehbur, o

Durante o seminário, os ad
ministradores receberam orien- o

tações de como desenvolver uma/
administração pública legal e efi-
ciente. Na palestra "Os princípi
os da Gestão PúblicaAplicados
aos Governos Locais", Salomão
Ribas Junior, presidente doTri
bunal deContas do Estado (TCE)
e Sérgio Steil, procuradorGeral

Consultor Técnico da Procura
doria junto ao Tribunal de Con
tas do Estado, J?u0 Ademir

Deschamps e oDir�\daDMU/
TCE/SC, João�uiz Gatringer.

Com dois dias de seminário,
a Fecam atingiu seu principal
objetivo, que era de informar e
orientar os prefeitos com relação
a administração pública.
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Scholze recorre ao TSE para
tentar evitar aua cassação

.

Arquivo CN

MAFRA - Na tarde de ontem, dezenas de eleitores do prefeito
reeleito deMafra, Carlos Scholze (PDT), fizeramumprotesto no cen
tro da ci?ade con�a a cassação do seu registro de campanhapeloTribu
nal R�gI��al Eleitoral (TRE). Dessa forma, uma nova eleição terá que
ser feita, ja que pelo fato de Scholze ter sido eleito commais de 50 por
cento dos votos (54,5%), o segundo colocado nas umas,DelfimGirardi,
não pode assumir aPrefeitura deMafra, sem antes passarporumanova
eleição.

Bastante chateado com a decisão da Justiça, Scholze entrou com
recurso no Tribunal SuperiorEleitoral (TSE), emBrasília. É a última
instânciaparaScholze. Caso oTSEmantenha a decisão do TRE, uma
nova eleição terá que ser feita emMafra.

Scholze disse ainda que outrasmedidas judiciais estão sendo toma
das para garantir que ele sejaempossado emjaneiro de2005. O prefeito
reeleito foi acusado pela oposição de ter cometido crime eleitoral du-

;:1 rante campanhapelareeleição.APrefeituradeMafrapublicounotícias
sobre obras do prefeito no jornal Tribuna da Fronteira de Mafra. "O
procedimento é rotineiro. Costumamos fazer isso para que apopulação
saiba onde o dinheiro está sendo aplicado. Por desinformação,minha
assessoriamanteve aspublicações", justifica Scholze.

Outro argumento que o prefeito pretende apresentar ao TSE é de

ganhou com 54% dos votos, uma diferença de 7.607 votos em relação
ao segundo colocado.

OTREmarcou para 9 de janeiro de 2005 anova eleição e cancelou
a diplomação do prefeito que deveria acontecer ontem ànoite. Caso o
TSE não acate o recurso de Scholze, ele não poderá disputar a nova
eleição e o presidente daCâmara dosVereadores assumirá aPrefeitura
até que se conheça o novo prefeito.

r;l

ESPECULAÇÕES
Scholze desmentiu os boatos de que foi convidado a assumir a

Secretaria Estadual de Desenvolvimento Social, vaga oferecida pelo
� Governo aoPDT. "Prefiro ficar como povo deMafra a assumirum alto

cargo noGoverno doEstado", afumou. Scholze: nas mãos do TSE

Natal Luz começa em Canoinhas
Divulgação

CANOINHAS - Um show com o grupo Redomão marcou no

sábado, 4, a inauguração das luzes doNatal Luz 2004 emCanoinhas.
A iluminação no centro da cidade, patrocinadapelaCâmara dos Di
rigentes Lojistas (CDL) apresenta poucas novidades em relação ao
ano passado. Segundo a secretária executiva da CDL CássiaNader,
os arcos da ruaPaulaPereira foram incrementadas com ornamentos

alusivos ao natal e a novidade é a <ÍJVore de natal da ruaMajorVieira.
COMERCIO

O comércio está preparado para o aumento de vendas nos próxi
mos dias. A partir dessa segunda-feira, 13, o comércio começa a

atender das 8h30min às 21 horas. No sábado, 18, o atendimento vai
das 08h3Omin às 16 horas. Uma semana antes do natal, no domingo,
19, haverá atendimento das 15 às 20 horas. No dia 24, véspera de

:J1 natal, tambémhaverá atendimento das 8h30min às 15 horas. Cássia

conta que o Serviço de Proteção aoCrédito (SPC), já está sentindo o

impacto das vendas. "Desde sábado (4), os telefones não param de

tocar". Os lojistas consultam o SPC antes de abrir novos créditos.
PROMOÇAO

As lojas filiadas aCDL estão fazendo em conjunto umapromo
ção onde a cadaR$ 20 em compras nas lojas que aderiram à promo

ção deNatal, o cliente recebe um cupompara concorrer a 75 prêmios
em vale-compras que vão deR$ 500 aR$ 2mil. Lojas intensificam o atendimento a partir da próxima semana

Museu de Três Barras recebeu 2690 visitas esse ano
TRÊS BARRAS - o Mu

seu Municipal de Três Barras,
localizado na antiga Estação
Ferroviária, somente esse ano

recebeu 2.690 visitas. Segundo
a responsável pelomuseu, Cléa

.)l da SilveiraXavier, amaioria das
vistas são de grupos e caravanas

que vêm de outros municípios
da região e outros estados. Ela

destaca que na metade do ano

estiveram no museu um grupo
de turistas americanos e duas
mulheres que nasceramem Três

Barras, mas que hámuitos anos
residem em Paris, na França.

Para que estudantes de es

colas e universidades possam vir
conhecer omuseu, é necessário

que seja agendada a visita pelo

fone (47) 623 0121, ramal 219.
Os horários de atendimento são:
de terça à quinta-feira das 08: 15
às 12 horas e das 13:30 às 17
horas. Na sexta-feira das 08:30
às 12 horas e das 13:30 às 16
horas e no sábado das 13 às 16:30
horas. De acordo com Cléa, o
museu conta com vasto acervo

de antiguidades, que retratam a

história do município de Três
Barras e da Guerra do Contesta
do.Amaioria das 295 peças que
compõem o acervo foi de doa

ções feitaspor pessoas da comu
nidade. O MuseuMunicipal de
Três Barras conta com o apoio
da Prefeitura por meio da Se
cretaria de Educação, Cultura e

Esporte.
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faz você muitoll'(.{Wl feliz,

Acredite é verdade.
No lojão da Casa o Natal é Mais Barato

Faqueiro 24 pçs só 11,00 a vista

Garrafa térmica termolar

a partir de 9,90

Piscina de 1000 Its

somente 73,00 a vista

Ventilador 30cm Mallory
49,00 a vista

Secador de cabelos
somente 29,00 a vista

Radio relógio
só 39,00 a vista

Prancha alisador-a nks só 56,00

Bicicleta 18 marchas

Panela pressão Royal4,5 Its polida
1 +2x = 10,00 ou 25,00 a vista

Video Game com 101 jogos e pistola
1 + 9x = 29,90

Rádio com CD CCE
só 188,00 a vista

�3IO • IüGK 'lOIS

l+81!E1S 1 O 00
101.1 1$90,00 I

SlI • MAG!C JOYS

1+8DER$ 1000101.1 11$90,00 . I

CADEIRA DE'PRAIA
Aln�!l0 • 101&106<1· IlI03Ii

l+3R$ 1000
.

1.1.1 lS 40,0<! ,
A VISTA 11121,9<1
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Educação promove entrega
demedalhas e placas

TRÊs BARRAS -- A Secretaria de Educação, Cultura e Esporte
de Três Barras promoveu ontem à tarde, noAuditório Municipal,
cerimônia de premiação aos alunos, professores e escolas desta

ques na XX Feira Catarinense de Matemática, que aconteceu no
final do mês de outubro, em Pomerode.

Segundo informações da secretária de Educação, Maria
Aparecida Prado Brito, foram entregues durante a premiação um
total de 16 medalhas e fotos. Na oportunidade, as escolasmunici
pais Guita Federmarm e João Pacheco deMiranda Lima, juntamen
te com a estadual Colombo Machado Salles, receberam do poder
público municipal uma placa como forma de agradecimento pelo
resultado alcançado na competição estadual. "O evento serve para
parabenizarmos estudantes e educadores pelo destaque obtido, e,
aomesmo tempo, incentiva-los para que prossigam se dedicando a

ciência e a pesquisa", afirma a secretária,

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·.2177l622·5123

I �

Ielas- Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁB ICA 624-1459

!SCRI RIO CID! CON BILl E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAME.NTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
.

Oferecemos qualidade e bom preço
Rua: Três de Maio, 346

Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491
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Começa Natal Luz em Papanduva
PAPANDUVA - A forte

chuva que caiu no sábado, 4,
atrapalhou a abertura do Na
tal Luz de Pàpanduva, Esta
vam previstas para esta noite
várias atrações, entre elas a

Banda de Pap\� Noel que iria
se apresentar \�a Praça 11 de
abril. Apesar Idisso, a banda

pôde mostrar u'm pouco do seu

trabalho quando chegou à ci-
I

.

dade tocando em cima da
carroceria de um trator. O Pa

pai Noel, que ekte ano ganhou
uma casa mOl1�ada especial
mente pra ele na Praça 11 de
abril, chegou Ino carro dos
bombeiros e não se importou
com a chuva, recebendo todas
as crianças presentes, em sua

O
\ - .

casa. s pequenos, nao se In-

timidaram com b\ aguaceiro e

permaneceram no local até

ganhar o abraço e as balas do
bom velhinho. \ '

Outra atração que chamouI

muito a atenção do público foi
o presépio, obr� dos artistas
mafrenses Notílio e Luciane
Gomes.

A casa foi confeccionada

pelo papanduvense Soli
Panneitz.

O Natal Luz, está sendo

promovido pelo qDL em par
ceria com a Prefeitura Muni

cipal e estará acontecendo até
o dia 24. \

Bijouterias

.

A banda de Papai Noel, apesar da chuva, pôde mostrar de sua arte

CANOlNHAS - Ginásios de

esportes, quadras cobertas, salas de
infonnática, cozinhas,banheirosere
feitóriosfazempartedasampliações,
reformaseconstruçõesde52Iobras
empreendidasnasescolaspúblicases
taduais, que receberammais deR$
140milhões, investidos pelaSecre
tariadeEstadodaEducqçãoe Inova
ção(SED).OsrecursosdoFundoNa
cional deDesenvolvimento doEnsi
no Fundamental (Fundei), Salário
educação e Tesouro do Estado, até
agora, foramresponsáveispelacon
clusãode 146obrasepelainaugura
çãode 131 unidades.Emtodooesta
do, atédezembro,devénsermaigu
rados20ginásios e50quadras de es
portes. Unidades que desenvolvem
programas como o Escola Pública

Integrada (EPI) e o EducaçãoAli-

CONCERTODENATAL
Fechando o diacom chave de ouro, acontece aindao Concerto

deNatal, tradicionalmente oferecido pelaUnC à comunidade das
Gêmeas do Iguaçu, às 20 horas.Anovidade deste ano é que o evento
acontece naPraçaHercílioLuz, no centro da cidade dePortoUnião,
com a apresentação da Orquestra de Câmara deVideira.

Natal Solidário acontece
emPorto União amanhã II

.

PORTOUNIÃo-Amanhã, das 9às 15horas, aconteceoNatal
Solidário, emPorto União. Uma grande parceria entre aUnC, im
prensa local,RBS TV e órgãos governamentais e não-governamen
tais, temporobjetivo arrecadar alimentos, brinquedos e roupas para
famílias carentes dePortoUnião eUnião da Vitória. Durante todo o
dia, os que comparecerem no vão da Estação Ferroviária de Porto
União, além de colaborar doando alimentos, roupas e brinquedos,
poderão assistir apresentações artísticas e conferir exposição de arte
sanato.

A UnC, pormeio da Coordenadoria de Extensão e Cultura e

curso de artes visuais, promove o evento, que contarácomas presen
ças dePapai eMamãe-Noel. ''Todas as doações serão encaminhadas
para o Lar do Menino Carente e para famílias cadastradas pela
assistência socialdePortoUnião", explica a Coordenadora do curso .

Ana Inez Schreiner.
Sãoparceiros aindano evento, alémdaUnC eRBS TV, as rádios' Il:r

Colméia, Verde Vale Fm, Top Fm 98, radialista Antonio Godoi,
Jornal Folha do Contestado, Jornal O Comércio, JornalA Cidade,
Jornal Iguassu, SiteUvaol,Site Sincronet, siteWAW, JornalGazeta
Regional, Jornal O Caiçara, SecretariaMunicipal de Educação de
PortoUnião,Associação deArtesãos, Fundações Culturais dePorto
União e União da Vitória, Apadaf, Grupo Escoteiros do Iguaçu e

cursos de psicologia, sistemas de informação, ciência da computa
ção, direito, educação física e tecnologia damadeira daUne.

Obras estimulam atendimento na educação
mentareAmbientaI (Ambial) rece
beraminvestimentosemadaptação
e construçãodenovos espaçospara
ampliar emelhorar o atendimento
aos ahinoseàcomunidade.

Os investimentosnarecupera
ção da rede físicaescolar são deter
minados porumapolítica de distri
buiçãoigualitáriaderecursos,quenão
privilegiaescolas eleitasparaproje
tos-piloto, explicaodiretordeEnge
nhariaeManutençãodaSED,Halley
Filipouski.Amaneira debeneficiar
um número maior de escolas foi

implementar o orçamento
regionalizadoquepenniteàs Secre
tarias doDesenvolvimentoRegional
(SD�)identificarasinstituiçõesque
maisprecisamdeverbas, OsConse
lhos doDesenvolvimentoRegional
definiram as prioridades de obras,

privilegiando as escolas mais

sucateadas.Apenas naregiãodeSão
MigueldoOeste são26obraseman
damentoem 16cidades.

Todas as licitações dasobras re
alizadasnosúltimosdoisanos foram
abertasnasprópriasSDRs,deforma
que as obras gerassem receita e de
senvolvimentoeconômiconaregião.
OdiretordeEngenhariaeManuten
ção explicaqueessamedidafavore
ce o comprometimento das empre-'
sas, além de gerar empregos para a
comunidade.

-

As obras incluem centros de

convivência, cozinhas industriais, sa
las de artes, laboratórios de
infonnáticaeginásiosdeesportesque
viabilizam o funcionamento ideal
dos programasAmbial e EPI e p0-
demserusufnúdos tantopelos estu-

dantes quanto pelas comunidades.
Junto com as capacitações para os
educadoresegestoresessasmelhorias
qualificam o atendimento nas 33

unidadesqueimplantaramoAmbial
e nas 71 que oferecem tempo inte
gral. Entre as regiões contempladas
peloAmbial: SãoJoaquim,Brusque,
Curitibanos,Videira,XanxerêeSão
Lourenço do Oeste. Até dezembro,
mais seteunidades receberão incre-

.

mentosem suaestruturaparaofere

ceroprogramanoestado.
'

Até agora, as sete cidades da re

giãodaGrandeRorianópolisrecebe
ram21 obrasdiferentes, destas 12 são
quadraseginásiosdeesporte.A�
daSecretariaçonsideraoesporteesco
larumaprioridade,porquemelhoma
auto-esnnadosalunos.ejudaaatastã
los das drogas e da violência e ainda

integraacormmidadenaescola,forta
lecendoo sentimentodecidadania

Oitoescolasespecializadasemen
sinomédiojáforaminauguradas,ofe
recendomaisde8.800vagasnascida
desdeChapeaS,Joinville,OnitiOOoos,
Sombrio,Caçada;SãoJosé,TuhnãJe
Brusque. CadaobracustaR$ 2,8mi
.lbões,hberadosatravésdecorwênioda
SecretaíacomoProgramadefxpan
são do Ensino Médio (Promed) do
MEC, que prevê recursos do Banco
JnteramericanodoDesenvolvimento.
Além da estrutura arquitetônicamo- .

demaeprojetadaparaopúblico ado
lescenteejovem, as unidadesrecebs
ram laboratórios de Química, Física,
Biologiae:Matemática,ginásios, txilioS
cobertos, salasdeinfonnáticaebiblio
tecasCSIXrificosparaessafaixadeida
de.

r
Curtas & Objetivas

."

LÚCIOCOLOMmO �------------------�--------�I----�----------------------------�

O.,amento para Irineópolis
CâmaraMunicipal de Irineópolis discute projeto de Lei que

estima receita e fixa despesa para o exercício de 2005. Até o

momento, segundo o vereadorÂngeloMarcos Borges (PMDB),
não foi apresentada nenhuma emenda. O orçamento está fixado
em R$ 8.691.800,00. Para o Poder Executivo estão destinados R$
8.270.000,00 e para o Poder Legislativo, R$ 360mil.

As áreas de saúde, educação e administração, receberão a

maior parte das verbas. Os setores de Indústria e Comércio, Lazer
e Desporto, Saneamento Básica, Segurança Pública e Cultura, re
ceberão os menores valores.

A secretaria da Saúde terá R$ 2.235.900,00. Para a secreta

ria da Educação, estão previstos R$ 2.027,300,00.A secretaria da

Administração receberá R$ 960.400,00. Segurança Pública terá
R$ 25.500,00;aAssistência Social, R$ 509.900,00; a área de Cul
tura, R$I3.400,00; Urbanismo, R$ 74 mil. A secretariadaAgri
cultura terá R$ 568.500,00; Indústria e Comércio, R$ 49.000,00;
o setor de Transportes, R$ 1.417.300,00; Serviços, R$ 21.100,00;
para o Lazer eDesporto, estão destinados R$ 47.500,00; e a Reser
va de Contingência, R$ 61 mil.

Era da Informa�ão

Já nos primeiros anos de trabalho na área da informação, quan
do ainda tinha apenas 16 anos de idade, aprendi com profissionais
emestres do jornalismo que, desde que o repórter tenha uma "boa
fonte", em quem confie, não há necessidade de estar presente fisi
camente no local onde foi gerada a informação.

Portanto, no caso do Baile das Debutantes, onde mais uma
vez alguns "boys" compareceram condignamente trajados de cal
ças jeans, camisetas e até de tênis. Ora, o salão todo é testemunha
do fato. Só não viu que não "quis". Com respeito à referência feita
no CN da semana passada pelo vice-presidente da S.R.C.I. (que
assinou a nota), como direito de resposta, tudo bem! - Ele sabe,
como político experiente, que todo cidadão tem direito a se defen
der de uma acusação pessoal. No caso em questão, fiz apenas uma
observação de que foi negativo o desrespeito às mínimas regras
da educação e respeito às debutantes. Não acusei ninguém. Quem
leu, e quis: entender, êntendeu como critica construtiva. Quem leu
e "não quis" entender... Por outro, lado, quem leu atentamente

percebeu que foram destacados os pontospositivos do evento e os
r

elogios às mães que organizaram o evento.

À diretoria da sociedade atual, rãO cabe a culpa pela cultu
ra de se terceirizar uma promoção que deveria ser da própria soei

.edade. Essa cultura, aliás, começou quando o atual vice foi eleito

presidente. Para refrescar a suamemória, tenho muito bem arqui
vados todos os jornais em que promovi na minha coluna, uma
intensa e incisiva campanha em favor da chapa encabeçada por
ele. Isso porque acreditava que ele tivesse competência para co
mandar os destinos do mais tradicional clube da cidade.

E mais: como associado, aderi de primeira hora ao seu

apelo para a tal "cota-sacríficio'' que ajudaria a reerguer o telhado
do clube que desabou pela segunda vez com o peso do granizo. E
esses arquivos, contam que sempre fiz questão de divulgar as
boas coisas promovidas na cidade sem nunca cobrar retomo. Ali
ás, este jornalista, a coluna e o próprio jornal Correio do Norte
foram ignorados emmuitas ocasiões em que ajudamos a promo
ver eventos na sociedade local. A propósito, muita gente se acha
no direito de cobrar a publicação disso ou daquilo, mas sequer se.
dignam a assinar o jornal. Muitomenos uma publicidade que jus
tificasse a circulação do semanário na cidade. Ainda bem que
possome orgulhar que cerca de 50 pessoas têm noção do significa
"era da informação", e sãomeus fiéis leitores e assinantes. Vai daí,
que ... se for relatar o que já escrevi em favor dos vários segmentos
da sociedade organizada de Irineópolis, nestes 14 anos que estou
na cidade, esta coluna ficaria longa e monótona para alguns e

muito curta e atrativa para amaioria.

PMDB em tempo de Decisão

A executiva nacional do PMDB 'se reuniu nesta quarta-feira
aqui em Brasília por mais de quatro horas e aprovou proposta do
ex-deputado federal RenatoVianna, que dá prazo de 48 horas para
ministros e demais peemedebistas deixarem cargos no Governo
Federal. O PMDB tem dois ministros no governo: Eunício Oli

veira, das Comunicações e Amir Lando, na Previdência. A pro
posta deVianna também prevê que, se os cargos forem: entregues,
a convenção seria adiada paramarço do ano que vem. Contudo, há
duas convocações para a reunião nacional deste domingo: a pri
meira foi solicitada pela executiva nacional e a segunda pelos
diretórios regionais.

Numa primeira votação, a proposta de estabelecer um pra
zo para deixar os cargos do governo venceu a votação por deL
votos a seis. Mesmo que a convenção decida pela saída do gover
no, o PMDB deve garantir a governabilidade aprovando no Con�

gresso as matérias de interesse do Governo. Essa é a tese que o

Governador Luiz Henrique vem defendendo hámuito tempo. O
partido demonstra corri isso querer buscar rumo próprio e resga
tar a sua identidade .

Ao confirmar a convenção para o domingo, os convencio
nais do partido é que vão decidir a permanência ou não do PMDB
no governo Federal. Dos 23 senadores do partido, 20 assinaram
um documento que mantém o PMDB como aliado.

AtendimentoOncológico
Vitória dos secretários municipais de Saúde dos municípios

da Amure, que conseguiram trazer para o Hospital de Caridade
São'Braz, o atendimento oncológico aos 'pacientes da região. "Fi
zemos um autêntico loby para que esse credenciamento não fosse
para o Hospital SãoVicente de Paula deMafra", desabafa Edinilson
Brand, secretário de Saúde do município de Irineópolis. Ele parti
cipou com os demais colegas de uma reunião da comissão Tripartite
no Oeste do Estado. Eles exigiram uma definição até o final do
encontro e saíram vencedores. As respectivas secretarias de Saúde
foram credenciadas ainda nessa reunião.

Dia de A�ão de Gra�as
Pela passagem do "Thanksgiving Day", dia 25 de novembro,

a EEB Horácio Nunes, promoveu arrecadação de alimentos entre
alunos e funcionários do estabelecimento. A iniciativa partiu das

professoras de língua inglesa, Lourdes Cristina e Jucimara. Os

produtos angariados foram doados ao Lar dos Idosos SantAna de

Irineópolis. Foram arrecadados 220 quilos de alimentos. Toda a

comunidade contribuiu com a campanha. A entrega foi feita pelos
alunos das 6as. Séries 4 e 5.

'

"O ato teve o objetivo de dar graças a Deus de uma forma
concreta e solidária, ajudando uma entidade do município que
necessita de um olharmais atento de nossa parte", destacou Estela
Mafis Marques, diretora da escola.

\

Bombeiros
o município de Irineópolis firmou convênio com o governo

do Estado no valor de R$ 25mil, destinados amanter os serviços
de atendimento Corpo de Bombeiros à comunidade.
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Crianças põem em prática
Programa Cidadão do ··Trânsito

-;

CANOINHAS - A PolíciaMilitar,
através da PolíciaRodoviáriaEstadual,
realizou na quarta-feira, 8, o encerra

mento das atividades relacionadas ao

Programa Cidadão do Trânsito, no ano
de2004.

O Programa de Educação para o

Trânsito da PolíciaRodoviária Estadu
al (PRE-SC), implantou uma política
de ações direcionadas para a segurança
do cidadão que utiliza as rodovias do
Estado de Santa Catarina.

Segundo o capitão PM José
Norberto de Souza Filho, inicialmente
-o programa estava previsto para aten-

-der 55mil estudantes, mas acabou atin-
gindo um total de 72.500 crianças e ado
lescentes. Várias escolas solicitaram a

inserção no programa. Desde sua im

plantação, foram realizadas 1.978 pa
lestras em 193 escolas de ensino funda
mental e médio, públicas e particula-

res.

Fotos Ronaldo Baukat e Biluka

A PolíciaRodoviária Estadual
recebeu no dia 23 de setembro, o Prê
mio do Departamento Nacional de
Trânsito (Denatran), pela implantação
do programa, ficando em terceiro lu

gar na categoria Campanha Educativa
- órgãos componentes do Sistema Na
cional de Trânsito.

O encerramento, que aconte
ceu simultaneamente nos 20 Postos da
PRE, contou com .as participações de
alunos das Escolas de Educação Básica
João José de Souza Cabral, Tempo Fe
liz, Sagrado Coração de Jesus e Frei
Menandro Kamps. As crianças tiveram
a oportunidade de por em prática o que
aprenderam com os policiais por meio
do programa, abordando e

conscientizando osmotoristas que pas
savam pelo posto, quanto as suas res

ponsabilidades no trânsito.

Semana de design discute
tendências contemporâneas

Semana acontece de 11 a 17 de dezembro e a parti
cipação é gratuita e aberta para a comunidade

:) CANOINHAS - Começa
amanhã e vai até 17 de dezem

bro, ala Semana de Design da
UnC-Canoinhas.A semana aca

dêmica do curso de design- ha
bilitação em web design e

design de produto contará com
palestras e oficinas. A partici
pação é gratuita e aberta para a

comunidade. Para as oficinas, as
vagas são limitadas e têm pre
ferência de participação os aca

dêmicos do curso.
De acordo com o coordena

dor do curso, LuizAlberto Bran

des, o evento tem por objetivo,
além da divulgação do curso,
discutir as tendências do mer

cado de trabalho na.atualidade
b�asileira. A Semana contará
ainda com mostra de trabalhos
acadêmicos.

Amanhã, das 8 às 17 horas
acontece aprimeira oficina "de
senho de observação", ministra
da pela professora Lorena B.

.

Geisel; na sala B 1 - setor de
Marcílio Dias. Ainda amanhã
àcontece, às 19 horas,' na sede
social do Clube Canoihhense, i
as palestras sobre "design con
temporâneo", ministrada por
Marcelo Calado, seguida da pa- \lestra "design de produto", mi
nistrada por Horst Nering.

Na segunda-feira, 13, tem
início a oficina 2 "modelagem
de sólidos", ministrada pelo
professor Marcos Schimalski,
no laboratório de informática
do setor de Marcílio Dias. A
oficina acontece até o dia 17,
sempre das 19 às 22 horas.

As inscrições deveb ser

feitas para os que quiserem
participar das oficinas junto à

coordenação do curso, até hoje.
Para as palestras as inscrições
poderão ser feitas no local. Para
os que quiserem obter certifi

cado, há o investimento de

R$6,00.

Mande sua sugestão para o

cnorte@netnorte.com _ br

cnorte@newage-com.br

p Z

emc-s: to OJ' cflaJ'
A 50 metros da Matriz

Os estudantes passaram a manhã de quarta-feira, 8, no Posto da Polícia Rodoviária Estadual

Cidadãos do trânsito: os estudantes abordaram motoristas e derma lições de conscientização

HORÁRIO - Das 8h30min às
llh30min e das 13h30min às 16h30min

ENTRADA FRANCA - INFORMA-

Exposição de Cerâmica inaugura
Museu deArte de Canoinhas

gião, que é a argila, de excelente qualida
de, e mostrar as possibilidades
de utilização artística deste material por
meio da produção dos acadêmicos . de
Artes Visuais.A exposição pretende reunir
obras de acadêmicos de todas as fases do
curso produzidas sob a orientação da pro
fessora mestre NazirVituri, ceramista que
reside em Florianópolis. Nazir é também
pesquisadora da Fundação para Ciência e

Tecnologia de SC (Funcitec), com projeto
voltado à pesquisa de pastas cerâmicas na
região do Planalto Norte.

PRÁTICA
Durante a exposição, que ocorre sob a

orientação da professoraNazirVituri, que
ministra a disciplina de modelagem e ce

râmica para o curso de artes visuais daUnC,
os alunos da 4a fase produzirão peças e o

público poderá assistir o processo de pro
dução.

SERVIÇO
QUANDO - 11 DE DEZEMBRO
WCAL -Museu deArtedeCanoinhas
RuaGetulio Vargas, 538, centro da ci-

dade - Canoinhas
.

CANOINHAS - Neste sábado, 11,
acontece às 10h30min, a abertura da 1 a Ex

posição de Cerâmica do Museu deArtede
Canoinhas. Serão expostas obras dos aca
dêmicos do curso de artes visuais da Uni-

.

versidade do Contestado (UnC). O evento,
aberto ao público em geral, servirá tam
bém como ato inaugural doMuseu deArte
de Canoinhas, sediado no prédio da antiga
juntamilitar, no centro da cidade.

O MAC será gestionado pela Funda

ção Cultural de Canoinhas emparceria com
aUnC, atravésde seus cursos de artes visu
ais e turismo. "É um espaço que vemsu

prir a carência regional de locais apropria
dos para a socialização cultural", afirma a

arte-educadora e coordenadora do curso de
artes visuais daUnC, Nádia Régia. O local
colocará ainda a cidade nos circuitos esta
dual e nacional de exposições.

"O projeto de implantação do MAC
teve início em agosto.A arquitetura do pré
dio já pede utilização diferenciada do es

paço e a soma de esforços das duas funda
ções possibilitará a implantação do Museu
deArte", diz Nádia.

O objetivo da primeiraexposição é va
lorizar a riqueza natural que dispõe a re-

Divulgação

Fazendo arte com as mãos: exposição
marca inauguração do Museu de Arte

Orquestra de Câmara deVideira é atração nos
Concertos de Natal em Porto União eCanoinhas

"Concerto ao entardecer" terá apresentações de violino e promete emocionar o público

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO - Mais uma vez a

UnC homenageia as comu

nidades de Canoinhas e Por
to União, oferecendo o Con-
certo de Natal.

.

Os espetáculos terão a

apresentação da Orquestra de
Câmara de Videira e aconte

cem em Canoinhas hoje à
noite, na Igreja Matriz de
Canoinhas, às 20 horas e,

amanhã, às 19h30min, na

Praça Hercílio Luz, em Por
to União (se chover o evento
será transferido para o Cine

Ópera) . A entrada é franca,
mas a UnC espera arrecadar

alimentos, brinquedos e rou

pas para as famílias carentes
das duas cidades.

A Orquestra de Câmara
de Videira apresentará nas

duas cidades o 'Concerto

Divulgação

Orquestra de Câmara de Videira em concerto

Estão abertas as

matrículas dos cursos de:

EDUCAÇÃO AMBIENTAL - Início dia 11/12
EXCEL AVANÇADO .

senac

c anotnhas

SENAC: Rua Rolando Mallucelli, 16 .. Centro .. Canoinhas
Telefone: 47 622 .. 4853

PaDilício
pao de �õ
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,

BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

�uo Vidal �omo!, 697 fone: (47) 622-4082

"Música ao Entardecer", com
violinos, violoncelos, viola
e contrabaixo. Na programa
ção constam as apresenta
ções "Kanos", "Adágio",
"Concerto para violino e or

questra em sol maior" , de

Vivaldi, "Mourão", "Espana
Cani", "Tango La Cum

parsita", "Tango por Uma
Cabeza"e a tradicional "Noi
te Feliz".

Formada por 16 alunos da
Oficina de Violinos do depar
tamento de Cultura da prefei
tura de Videira, a Orquestra é

referência cultural. Omaes
tro é Luiz Fernando Pacheco
de S. Thiago.

"Nosso objetivo é este

mesmo, homenagear as comu
nidades de Porto União e

Canoinhas, com música de

qualidade, socializando a arte

e a cultura", diz a Coordena
dora de Extensão e Cultura do

campus Célia Pereira Gomes.
A UnC tem como parcei

ra em Porto União, a admi

nistração municipal, através
da Fundação Cultural do mu
nicípio.

I'SCHA
_!!f.'::�\l'@iR pneus

Vidros
Faróis
Borrachas

Acessórios e também peças usadas.
I
I

I Rua Paul Harris, 535 ,

622 ..6341 I 622 ..7387

l,{Ones:[411622.31�2I6�2�ª��ª) Ru�!r�i Mena�'ldro Kamps, 27�/
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Reitor da Acafe defende
posição quanto ao Prouni

CANOINHAS - Atenden
do a convite da Câmara dos Ve
readores de Canoinhas, o reitor
da Acafe, Gaston Mario

Cazamajou Bojarski esteve na

noite de segunda-feira, 6, na ses
são da Câmara para prestar es
clarecimentos quanto o Progra
ma Universidade para Todos
(Prouni). O programa do Go
verno Federal, que concede bol
sas em universidades particula
res para pessoas que compro
vem' carência de renda, gerou
polêmica na semana passada na
Universidade do Contestado

(UnC) campus Canoinhas/Por-

to União. João RosaMuller, di
retor-presidente daUnC se opôs
a recomendação do reitor (aUnC
faz parte do sistema Acafe) de
não aderir ao Prouni e entrou na

justiça para requerer a senha de
acesso ao' sistema para
cadastramento da universidade
no programa.

Somente com a liminar
concedida pela juíza Dayse
Herget de Oliveira,Muller con
seguiu que Gaston fornecesse a

senha. No entanto, na quinta
feira, 2, quando a reitoria for
neceu a senha, as inscrições para
o Prouni haviam terminado.

Agora,Muller tenta emBrasília
DF, a validação da senha de aces
so ao programa, fora do prazo
de inscrição. Embora ache difí
cil, Muller promete ir até as úl
timas instâncias para conseguir
que aUnC se credencie junto ao

programa.

DIVERGÊNCIAS
Respondendo as suposições

de que o Prouni estaria sendo
usado como pretexto para diver
gências pessoais, Muller disse
que a decisão de aderir ao pro
grama foi tomada em reunião
com os dirigentes do campus e

ataca a reitoria dizendo que a

decisão de as universidades
filiadas aAcafe não aderirem ao

Prouni foi tomada em duas reu
niões onde somente dois direto

res-presidentes de campus da
UnC estavam presentes.

Gaston defendeu na Câma
ra dos Vereadores que o Prouni
é destinado a universidades par
ticulares, filantrópicas e públi
cas, e a UnC não se encaixa em
nenhuma dessas categorias, o
que impede seu ingresso no pro
grama.Além disso, paraGaston,
a adesão ao Prouni torna-se
inviável para os cofres da Une.

Pequenas emédias empresas investem na

internet para promover produtos e serviços
SÃO PAULO - A Internet se

transformou em uma vitrine efi
caz para as pequenas e médias

empresas, que buscamnaWeb al
ternativas mais em conta que a

mídia tradicional para promover
seus produtos e serviços. Umdos
formatos de divulgação quemais
cresce é o de pagamento por
clique, oferecido por empresas
como o BuscaPé

(www.buscape.com.br).maior
site de comparação de preços da
América Latina, e os links patro
cinados, disponibilizados por
empresas como a Tekespondo
(www.terespondo.com). especi
alizada emmarketing em sites de
busca

A estratégia consiste em iden
tificar e atingir o consumidor que
está navegando na Internet justa-

- mente em busca de um determi
nado produto ou serviço. Ao fa
zer a buscapor determinadapala
vra, o BuscaPé e a TeRespondo
exibem entre as primeiras posi
ções os links para os sites que têm
ofertas relacionadas e seus anun

ciantes só pagam caso o consumi
dor clique e acesse seus sites, o que
torna os custos da ação de

marketing aindamais vantajosos.
Caso a palavra seja patroci

nada por um concorrente, para
obter uma melhor colocação o

anunciante paga mais pelo valor
do clique. Nos meses de novem
bro e dezembro, os investimentos
das empresas nos sites de busca e

comparação de preços aumenta

por conta das vendas deNatal, le
vando para Internet anunciantes
dos mais diversos segmentos, de

cestas natalinas a lojas de CDs.
"Como a venda na Web

direciona-se a um público seg
mentado e qualificado, as empre
sas que optam pela exposição de
produtos e serviços na rede con
seguem obter resultadosmais efi
cientes em vendas, além de ecoe

nomizarem em ações de promo
ção e divulgação. A Internet é o
único meio que permite a peque
nas e médias empresas competir
com as grandes companhias nos
investimentos em mídia. Neste

período de Natal as campanhas
crescem consideravelmente",
afirmaRomeroRodrigues.presi
dente do BuscaPé.

No casodo BuscaPé a empre
saanunciante tem apossibilidade
de patrocinar uma determinada

palavra-chave, como CD ou

videogame, por exemplo, e a pri
meira exposição dos resultados da
busca irá listar nos primeiros lu
gares os links para as lojas dos pa
trocinadores. ''É como colocar seu

produto em uma gôndola com

mais visibilidade no supermerca
do", explicaRodrigues.

Os anunciantes comprovam
as vantagens de anunciar na
Internet. "Ao investir noBuscaPé

percebemos que amarca estava

exposta para milhões de consu
midores. O interessante é que
nossas vendas aumentaram como

um todo, no site de e-commerce
e em nossas filiais, pois o

BuscaPé disponibiliza todos os

endereços de nossas lojas com

mapa e muitas outras informa

ções que facilitam a compra do

consumidor", diz Henri Robert
Mouracade, diretor de novos

negócios daAnnaPegova. "Nos
sa parceria com o BuscaPé tem
sido muito importante para a

alavancagem de nossas vendas
com ótima relação custo benefí
cio", acrescenta Sérgio Castro,
gerente geral de comércio eletrô
nico da Fast Shop.

Já a TeRespondo, que tam
bém disponibiliza omesmo ser

viço de patrocínio de palavras
chaves através de parcerias com
portais de busca como UOL,
BOL, iG, Terra e MSN, lançou
recentemente um outro serviço
que também é ideal para empre
sas de porte pequeno emédio: o
ComTexto. Com este novo ser

viço, as empresas podem levar

tráfego e consumidores para seus
sites a partir de links relaciona
dos aos conteúdos editoriais de

portais de notícias.
Assim, o serviço permite que

qualquer empresa que venda
"bola de futebol", por exemplo,
apareça nos canais de Esportes do
UOL, da FolhaOnline, do iG ou

do Estadão.com.br por meio do

patrocínio de palavras. "É uma

forma de relacionar um produto
específico a um conteúdo espe
cífico", esclarece Guilherme
Stocco, diretor geral da

TeRespondo no Brasil.
A ComTexto possibilita a

criação de campanhas de mídia
online ou de publicidâde de con
teúdo com preçôs'bemmenores

que os tradicionais banners ou

classificados impressos. "Uma
campanha online, de alcance
mundial, com links de conteú
do relacionado, pode ser feita
comR$ 150,00, o que é bastante

/

atraente para as pequenas e mé
dias empresas. Já uma campa
nha semelhante, em jornal de
grande circulação regional, pode
sair por R$ 1.000,00", compara
Stocco.

Gaston: para o reitor da Une, Prouni é inviável

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

"Eu quero te dar a sensação de despertar, a nitidez do sol, o
amanhecer de cada sonho, o pedido feito no instante em que a

estrela cai, a magia de cada desenho de folhas o renascer de
cada possibilidade, o desabar do sol sobre o solo, o fogo que
desce do céu enquanto dormes, e o desejo pronto quando teu
dia recomeça".

'

FelizAniversário!
Luis Carlos Massaneiro 02/12
Rubens Zorek 06/12
Edilaine Fernandes Côrrea 11/12

Era�\ides
José Karvat 16/12

Rainha e Princesas

PriscilaWagner Rainha da Sociedade BelaVista e Carla
Damaso Ia Princesa, Silvana Bialeski 2a Princesa.

CampeonatoMunicipal
Acontece todo o domingo jogos pelo CampeonatoMu

nicipal de Bela Vista do Toldo. Os jogos são realizados nos ,

campos: Bela Vista (Sede) Santo Antônio (Lagoa do Sul), �

Internacional (São Sebastião), Corinthians (Arroio Fundo).
Participe!! !

Imperdível
Baile de Natal da Sociedade Bela Vista dia 25/12 com ,

início às 22:00 horas. Animação com o Conjunto Santo Chão.
Compareça!

Baile do Ano Novo dia 31/12, início às 22:00 horas.

AqueleAbra,o:
A agradável companhia deAna Paula, Raul e Cleiton;
O time de futebol de Bela Vista fazendo bonito no '

campeonato;
. Quem não aparece mais em baile por aqui é Tiago

(Cnhas);
Bom reencontrarWilson (Monte Castelo).

. SimoniW. e SuelemMartins, cadê vocês???

Bom fim de semana...
"I

I

Mande sua sugestão para o

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas, lOreOezembrode 2004 Poli

Sete policiais militares são

presos em Canoinhas
CANOINHAS - Três

meses depois do escândalo
: que culminou na prisão de

: quatro policiais ambientais
: acusados de crimes de extor
; são praticados contra agricul
: tores de Canoinhas, outros
: sete policiais ambientais fo

i ram presos na quinta-feira, 2,
: por envolvimento em crimes
: de extorsão. Eles pertenciam

I : ao mesmo pelotão dos quatro
: policiais presos em setembro.
I

A prisão foi solicitada

: pelo comandante da Polícia
I mbiental de Canoinhas, ca
::,pitão Carlos Alberto Decarli.
:0 capitão preside o Inquérito
•
"

PolicialMilitar que apura de
núncias de que os policiais es

tariam praticando crimes de
extorsão contra empresários e

produtores rurais em

Canoinhas e municípios da
região. Segundo o capitão,
existem fortes indícios de que
esses sete policiais estivessem
envolvidos com os quatro po
liciais presos anteriormente.

O capitão Decarli chegou
até os infratores depois que as

prisões em setembro motiva
ram diversas denúncias de ex
torsão vindas por meio da
Promotoria Pública das cida
des de Canoinhas, Papanduva,

Mafra eItaiópolis,
Os sete policiais, um cabo

e seis soldados, foram presos
por decisão do juiz auditor
militar Getulio Correa, aten
dendo solicitação do promo
tor de JustiçaMilitar, Sidney
Eloi Dalabrida. Os infratores
estavam afastados há 30 dias
da corporação, sob investiga
ção, antes da prisão ser efeti
vada.

Não se sabe ainda exata

mente quanto os policiais
conseguiram extorquir, mas
existem suspeitas de que os

crimes vinham acontecendo
há mais de dois anos .

ENCARC�RADOS
'

Além dós sete policias
presos na quinta-feira, o 3.°
Batalhão de Polícia Militar

abriga outros cinco policiais
encarcerados. Quatro deles
são do grupamento da Polícia

Ambiental, presos em setem

bro e o quinto militar é um

soldado pre$o durante uma

tentativa de roubo emMafra.
Eles estão presosem reparti
ções separadas. Caso a Justiça
os condene, eles podem ser

expulsos da corporação. As
datas dos julgamentos ainda
não foram marcadas.

Caminhão bate em ônibus na SC-280
CANOINHAS - Na se

: gunda-feira, 6, no trevo de

-acesso a Canoinhas, próximo
ao Parque de Exposições Ouro
Verde, um caminhão Ford

Cargo, placas MBR-2484 de
: Chapecó-SC se chocou fron-
I

I

talmente com um ônibus da

Empresa Reunidas, placas
LYX-1115 de Caçador-SC
que estava saindo de
Canoinhas com destino a

Curitiba-PR Paulo Langner,
que transportava o caminhão

Porte de anua
Na tarde de segunda-feira, 6, uma guarnição da PolíciaMilitar

: foi até a ruaOtávio Tabalipa, no bairro Campo d'ÁguaVerde, onde
'o senhor lM.N., 42 anos, estava agredindo sua esposa, I.M.N, 40
: anos. J.M.N. estava de posse de uma faca com lâmina dê aproxima
: damente 20 cm. Ele foi detido e entregue ao Plantão da Polícia
:Civil para as demais providências.

.

I

daDistribuidora deAlimentos

Bigolin, ficou gravemente fe
rido com a batida que resul
tou em perda total da cabina
do caminhão. O ônibus, trans
portado por Davi José Lenci,
foi atingido na lateral, mas

nenhum dos passageiros so

freu ferimento.
Paulo, que foi imediata

mente conduzido ao Hospital
Santa Cruz, recebeu alta na

noite de terça- feira, 7, e se re

cupera em casa.

On Line
www.jornalcorreiodonorte.com.br

,

Local
"

Natal Solidário arrecadou uma tonelada de alimentos
CANOINHAS - A UnC e demais

I

parceiros da Campanha Natal Solidário
: divulgam os números da arrecadação da
: ;promoção Natal Solidário, que aconteceu

na sexta-feira, 3, e no sábado, 4, em
Canoinhas. Foram arrecadados uma to

nelada de alimentos, 950 peças de roupas
I

e 600 brinquedos. Toda a arrecadação será
, distribuída para cerca de 500 famílias ca

dastradas pelo Setor deAssistência Soci
al domunicípio de Canoinhas.

Atuaram como parceiros da ação
Natal Solidário, além da UIiC e RBS TV,
a Secretaria de Desenvolvimento Regi
onal de Canoinhas, Associação de Pais
e Amigos dos Excepcionais (Apae),
Conselho Municipal dos Direitos da
Pessoa com Deficiência, Gerência Re
gional de Educação e Inovação (Gerei),
Secretaria Municipal de Educação, As
sociação dos Doadores de Sangue da

,

Região do Contestado (Adosarec),

Lions Clube, Agências-laboratório do
curso de turismo da UnC (Contest
Eventos e Contestour), ApostoÍado da

Oração, Pia União, Pastoral da Saúde,
Pastoral dos Homens, Associação
Canoinhense dos Deficientes (ACD),
Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL),
Associação Comercial e Industrial de
Canoinhas, cursos de artes visuais, pe
dagogia, serviço social e turismo da

UnC, Jornal Correio do Norte.

950 peças de roupas e 600 brinquedos: cerca de 500 famílias carentes serão beneficiadas com a campanha

Doze policiais .'!Iilitares estão presos _no',3.9 BPM

Tentativa de homicídio
Na madrugada de sábado,4, o Centro de Operações da

Polícia Militar foi informado de que na rua Adão Tyszka
estaria ocorrendo uma briga entre dois homens. Ao chegar
no local, a Polícia Militar encontrou H.S, 19 anos, COllL
ferimento causado por um objeto cortante.jprovavelmêàte
uma faca, H.S, foi socorrido pela guarnição do Corpo de
Bombeiros. A Polícia ainda não encontrou o responsável
pela tentativa de homicídio, I

Recuperação de furto,
Na manhã de quarta-feira, 8, a Polícia Militar foi infor

mada de que teria ocorrido um furto em uma residência lo
calizada na rua Otávio Tabalipa, no bairro Campo D'Água
Verde. Ao chegar no local, os policiais confirmaram o fato.
V ários objetos haviam sido furtados. Iniciadas buscas, foi
localizado RF, 18 anos. Com o rapaz foi encontrado üm
celular que era produto do furto. RE confessou que' era o

autor do furto e devolveu todos os objetos furtados para a.
vítima. Ele foi entregue ao Plantão da Polícia Civil para as

devidas providências.
'

Há50anos

"Atividades cio Elit�;,ê.i·
<'

.....u'..e
,4

Em janeiro de 55 eleição da nova diretoria posse em
fevereiro - disputas tenisticas com quadros da capital e dá
cidade de São Bento doSuL,"

'

,').

Desde já movimenta-se a atual diretoria d{) Elite0fênis -'

Clube para os festejos a serem realizados pôr ocaSiãô da posse
da nova diretoria a ser eleita emjaneiro do próxim'ô.:âno:'ÊÍn
contato com o senhor Jair Corte,. atual.l.� secretário viemos.� ••·.
saper que estão sendo envidados i�d?s,ôs=esfqrçqs para 9l!�e!;Ii'
fevererro, ao dar-se aposse da drrétóna ª ser eleitâ'participem
de um, torneio tenístico as fifes deHoriáfiôp6lis.e São Bento'
do Sul. Além do torneio tenístico, rea.lizar:se§á illllgrandioso
baile, abrilhantado por uma das melhores orquestràs de
Curitiba.

eine TeatroVera Cruz aarese..tCl:
Hoje, 'às 20h15min:

,

Luta Selvagem, em Technicoler

A natureza é b�la, é grande é gigantescâ,·e-id$n�ê· p�a
produzir na alma, acentuadas sensações de tudo que é belo e

nobre. Coloca nas mãos do homem todo seu patrimônio; per
mite-lhe a exploração sem um gemido, sem um'queixuine. E
uma das grandes riquezas que ela oferece é ãmadeirá. Deve-
mos considerar que o Brasil é um país privilegiado pela natu- ,

reza. Suas riquezas naturais são enorníes e.�,fl1aõéira!b�up�.,.
lugar de destaque, contribuindo para o seu progresso ec(jnô .. i

mico industrial. ( ... ) �'
..

" ..• s
.

Comomorador de Canoinhas e como brasiIeiro� sinto-me
deveras satisfeito emmostrar aos nossos leitores o que são as ..

Indústrias União Madeireira Ltda. Há muito 'que sei.lserem
elas as únicas nolnunicípio e a segunda no estado de Santa
Catarina. Para os que conhecem a divulgação de Cãnoinhas
feita por seu intermédio, sabem dar-lhemerecidQ:,va1or.'

PUBLICADO EM 11 DE DEZEMBRO DE 1954

•. Seja você também um cliente!

AUTO POSTO'

[bÚc{]@[f

Na compra de qualquer produto
você estará concorrendo BA DAHl!,

a uma TV 14" CCE
Rua Cei. Albuquerque, 86 - Fon� ��2Í114a�9.<::;
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Aniversário

comemcrendo idade
nova no dia 13 de
dezembro, Jéssica
Renata Sorg. Desejos
de muitas felicidades
de seus pais, Sueli e
Alfredo e sua irmã
Dani

Anny Carolini Buss - 1°
Aninho
Desejos de felicidades
dos pais Afonso e

Silmara Buss

Correio do Norf'

Patrícia Szuck da
Escola de Ensino
Médio Almirante

Ba�roso passou em 10
lugar no vestibular
da, Uniguaçu; em
Nutrição. Parabéns e

sorte nesta nova
'

jornada!

�po�a l1omenag0eia colaboraderes e pacientes,
. :h: .. <

No sábado, 3, a Associação dos Pacientes Opcológicos de Cànoinh��iê Região (Apoca), recebeu no salão de festas da Igreja Evangélica Luterana, amigos e pacientes para u�.

almoço de confraternizaçã(). Depois do almoço, colaboradores e pacientes foram homenageados com placas simbólicas e flores. Confira:
'

"

Jéssica Vieira e Patrícia Gonçalves,
Voluntárias da Apoca

Manae sua su�estão �ara o

__-ot�\oo" _

cnorte@netnorte.com.br
cnorte@newage.com.br

Natal facilitado Dorimar,
com melhores preços e coroções

são um presente para você

Participe da promoçãO
e concorra a

Dorlma R$ 8 ..000(fOD
. em vales compras

Rua Getúlio Var as, 600 - Fone 47 622-4486

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



§ " 4th G@,_U% Ma &22iL = & SKLEi . __ �.

Cade
•

Canoinhas, 10 de dezembro de 2004
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www.jornalcorreiodonorte.com.br

Contas de 2000 ainda
#IIt6

nao
..

foramaprovadas
Tribunal de Contas apontou nove restrições às contas daPrefeitura de Canoinhas relativas ao ano 2000

CANOINHAS - o Tribu

nal de Contas do Estado ainda
não emitiu parecer quanto ao

recurso apresentado pela Pre
r;.Jitura de Canoinhas pedindo
revisão das contas de 2000. O
Tribunal emitiu parecer con

trário a aprovação das contas,
em dezembro de 2001. Desde
então, o prefeito Orlando
Kfautler (PFL) tenta a revi

são das contas levando em

consideração argumentos
como a dívida astronômica

com que 'diz ter assumido a

Prefeitura. Até agora, o TC
ainda não fez a reapreciação,
das contas. Depois de

reapreciada, o parecer deve-ser
'encaminhado a Câmara dos
Vereadores para julgamento.
TC se baseou no fato de o

prefeito Krautler ter assumi
do seu segundo mandato com
obrigações de despesas no va
lor de R$ 1.429.606,35, con
traídas nos último ano do seu

primeiro mandato e outras

oito irregularidades, para emi
tir�ó parecer. (leia no boxe)
"�Krautler descumpriu a Lei

deJ�.�sponsabilidade Fiscal, o
qu�ode leva-lo, em última
instância, a prisão.

O prefeito disse estar

aguardando parecer do TC

quanto aos argumentos que
aptesentou. "Assumimos a

'Prefeitura com uma dívida

REPERCUSSÃO
O prefeito eleito Leoberto

Weinert (PMDB) disse que pre
tende deixar a Prefeitura de

portas abertas caso Krautler

precise de dados e informações
para argumentar sua defesa, mas
não assumirá, em hipótese al

guma o compromisso que é de
Krautler.

O atual secretário daAdmi

nistração,Ademir Freiberger, é
confiante quanto ao parecer fa
vorável do TC aos argumentos
apresentado. "Comprovamos
que pagamos as dívidas, sem
desrespeitar o cidadão", afuma.

A vereadora Anita Pereira

(PMDB), presidente da Comis
são de Justiça eRedação da Câ
mara dos Vereadores lembra das
contas do ano 1998, "campeã

LENTIDÃO em irregularidades", segundo
Dos 293 municípios Anita. "Tínhamos 42 sérias ir-

catarinenses, 212 tiveram as regularidades seriíssimas e

contas de 2000 rejeitadas pelo mesmo assim foram aprovadas
Tribunal de Contas. Desses, com apenas quatro votos con-

152 tiveram parecer sobre o trários", lembra.
pedido de reapreciação emi- Quanto as contas de 2000,
tido. Dentre os 60 que aguar- a vereadora acredita que o TC
dam a reapreciação, está não irá mudar o parecer pela
Canoinhas. OTC não tem pra- rejeição. "Isso depende"doJ>,ar�,
zo pafa'dtiM�i��eapreci<ição!., 'gumentos e justi(idtI�;i�f�Ó:';
O pedido eIal::i'ôfado pelo pre�' Executivo, mas aSho'�tí'�â�(;�:V
feito l(r;aÜtler foi entregue ao provável se levar-se em cónsi- ,

TC em março de 2002. O TC deração a restrição quanto as

prevê que em 2005 o parecer despesas contraídas no final do
seja encaminhado à Câmara mandato sem disponibilidade
dos Vereadores de Canoinhas. de caixa".

que correspondia a 40 por
cento do nosso orçamento
anual", justifica. A dívida de
mais de R$ 4 milhões, herda
da do governo Klempous
(PMDB, 1993-1996), segun
do Krautler, foi paga aos pou
cos, o que acumulou em mais
dívidas. "Não poderíamos dei
xar a saúde, a educação, de
lado, para pagar dívidas", ar
gumenta. Krautler foi o pri
meiro prefeito canoinhense a

enfrentar a Lei de Responsa
bilidade Fiscal. "A lei é boa,
mas o TC fez uma leitura des
sa lei, clara, sem exceções, o
que nos prejudicou". Mesmo
depois de deixar a Prefeitura,
Krautler deve responder pelas
contas de 2000.,

AssociaçãoComercial eCDL de

Irineópolis promovemNatalCom Sorte,
IRINEÓPOLIS - A cadaR$ 30,00 em compras feitas nas lojas filiadas àACII eCDL, entre os

dias 3 e 24 de dezembro, o cliente receberá cupons que dão o direitode concorrer a 15 prêmios.
:Além desta promoção e a chegada do PapaiNoel, aAssociaçãoComerciàl, Industrial eAgropecuária
e aCâmara de Dirigentes Lojistas, oferece à população de Irineópolis, uma agenda de showsartís
ticos dias 15, 20 e 22 de dezembro. Todas as atrações serão realizadas no salão de festas da Igreja
Matriz SenhorBom Jesus.

,
'

, Dia 15, às 20 horas, a chegada do PapaiNoel e apresentação da FanfarraMenestréis do Planalto,t '

seguida de um show com as duplasRegy eNando,Valdir e Palito, e Erlon e Dolíro. No dia 20, às 20
,hóras, haverá apresentação de uma peça teatral com o grupo de Jovens de Cristo, da localidadede
APedra Branca. Depois se apresentarão a Fanfarra Municipal de Três Barras (campeã brasileira
Z004) e as duplas ToniMarcos e Gabriel e Zé Hofmann eAmaral.
,

No'dia 22, também às 20 horas, apresentação da InvernadaArtística CTGCampeiroVelho, de
,!pnião daVitória; apresentação da, fanfarra Menestréis do Planalto e as bandas P�7, Murilo &

'Eduardo e Banda, e a apresentação solo de Daiane Caroline
0/

PARTICIPANTES,
Este imo, as empresas que participam do evento são, a Herbert Materiais para Construção,

�oopergril, Tom Cerealista,AutoViação-São Jorge, Banco do Brasil, Lojão 22 de Julho,G. Ritzmann,
Loja São Paulo; Embalagens Wagner, Supermercado Central, Real Papelaria, Farmácia Júnior,
Auto Posto Iguaçu, Casa doAgricultor, Comércio de Peças Planalto, Farmácia Jessifarma eDoliro

de Borba.

PRÊMIOS
A relação dos 15 prêmios que serão sorteados no dia 27 de dezembro, é a seguinte: 1° prêmio,

umMini Sistem; 2° prêmio, uma bicicletaA-26; 3° prêmio, uma batedeira; 4° prêrriio, uma piscina
,(1000 litros); 5° prêmio, um secador de cabelo; 6° prêmio, um ventilador; 7.0 prêmio, um
liquidificador; 8° prêmio, um rádio relógio; 9° prêmio, uma cafeteira; 10° prêmio, um espremedor
de frutas; 11° prêmio, um aparelho de jantar (20 peças); 12°prêmio, umTico Tico; 13° prêmio, um
ferro elétrico; 14° prêmio, um jogo de panelas (5 peças) e o 15° prêmio, um faqueiro (24 peças). O

, presidente das entidades,Rogério Fleith, prevê que a promoção deste ano deverá dar ao comércio
local um incremento na economia domunicípio em tomo de 30%, ceréa de 10% amais em relação

-;Vt promoção de 2003. (Texto: Lúcio Colombo - Fonte:ACII e CDL),

ArquiVO CN,

Krautler deixa a Prefeitura com o ônus das contas de 2000

RESTRiÇÕESÁS CONTAS DE 2000
., .. :(

.

� ,,' � e ,
'.0.. .

1-Classificação indevida do IPI, nomontante deR$199.886,72, como imposto de competên-
cia do próprio município;

,

21- Recursos provenientes da alienação de bens móveis, no montante de R$ 32.682,30, não
, os para o pagamento de despesas de o.apital nno inexistência de conta específica para
o desses recursos;. _

,1,- -

:
'

éficit financeirô dâ ordemdeR$ 1.432.5 o desatendido o disposto no ârt, 48, "b"
;°4.320/64, correspondellQP a 8,$5% darec.eita arr cadada

(R$16.751.815,34) equivalendo a 1 ,03'artecadáçõesmensais - média anual, resultante do défi-
cW manceiro da gestão anterior (R$1.640.29�, 13); ,

,
'.

c!Des 'esas classificadas impropriamei�t�no programa de ensino fundamental, nomontante
,p�J.,e� des,ac9�qo,com.Lei Federal;
às classificadas impropriamentenoPI' ama,de saúde, nomontante deR$ 409.866,62,

.esªcor o comLei Federal;
6�. 'Servidores cedidos á outros órgãos da admi tração pública (5 servidores), com ônus para

a PI;efeitura, sem a existência de lei autorizativa.. .

7 � �usênciâ de comprovação da divergência de,R$ 58.530,55, relativa ao repasse ao Fundef,
apuraqa.entre o valor registrado como "Transferências a Instituições Multigovemamentais" no
(lllexo 11 daLei 4.320/64 (R$ 1.307.392,67) e o informado no demonstrativo do Fundef, elaborado
pelaSecretariã de Estado da Fazenda

.

(R$1.365.923,22);. ,

.. .8 - Ausência de retenção e recolhimento das contribuições sociais devidas ao Regime Geral de
Previdência Social (INSS), incidentes sobre o subsídio dos vereadores.

/

Regional deMafraentregacadeiras de rodasa carentes

Que sua vida nos sirva de exemplo da luta contra
o câncer.

Que essa sua curtapassagempela Terra, signifi
quepara nós um estímulo de luta epersistência contra
essemal, que ceifa tantas vidas, e que sepor um lado
nos enfraquece fisicamente, por outro nos fortalece
espiritualmente com exemplos como o seu, quemesmo
emmomentos difíceis, de dor e sofrimento, nunca dei
xou de exibir um sorriso que conquistava a todos.

Com certeza, você é luz, epor isso, estáao lado de
Deus, olhandopornós

'

Saudades dafamüiaApoca

MAFRA - Na tarde de sex
ta-feira, 3, o secretário de Esta
do do Desenvolvimento Regi
onal Lourenço Schreiner, jun
tamente com o gerente de De
senvolvimento Social, Urbano
e Meio Ambiente da SDR/
Mafra, Adroaldo daCunha, efe-

tuaram em Mafra a entrega de
duas das onze cadeiras recebi
das por doação, através da Fun
dação Nova Vida, que é presi
dida pela primeira-dama do

Estado, IveteAppel da Silveira.
, De acordo com o gerente

Adroaldo, as cadeiras foram re-

Canoiútlas: ;t'Ua Barãi':>'" do R1.0 Branco, :2eo
Mafra: BK-116 .. :KM � - (41) 643-U711

Rihits de Souza, 367 ..

F •
UVA 5222741 • SMS 5321551

ones. CNI6223203 • BIT 5531168

Direção: Prof" Luci Gohl

cebidas dia 30 de novembro

pela primeira-dama, em sole
nidade ocorrida no município
de Joinville, e a quantidade
atende o número de solicitações
feitas pelos municípios com

preendidos pela Regional de
Mafra.

Vera Lucia

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Saúde Correio do Non
Canoinhas, lOre�de

Pronto Atendimento de
Porto União

PORTO UNIÃO - O Pron
to Atendimento Emergencial
(PAE) de Porto União, locali
zado na Secretaria de Saúde, foi
entregue à população na quar
ta-feira, 1, pelo prefeito Eliseu
Mibâch e pelo secretário de Saú
de, Alcioní Ribeiro. A cerimô
nia teve a presença do presiden
te daCâmara, Noely Giacomini,
do líder do prefeito naCâmara,
Luiz Alberto Pasqualim, do ve
reador Celso Pires do Prado,
autoridades e convidados.

Ao se pronunciar Ribeiro
falou sobre a importância e a

luta travada para a

concretização deste sonho.
"Muitos perguntam quanto gas
taremos para manter o pronto
atendimento e respondemos que
na saúde não temos gastos e sim
investimentos", afirmou.

O prefeito Eliseu, primei
ramente, agradeceu a presença

de suamãe EllyAnaMibach, e
colocou a questão primordial
de que Porto União está cres

cendo. "Não somos mais aque
le primo pobre, temos, hoje, o
reconhecimento devido ao tra

balho sério e transparente rea
lizado por toda uma equipe que
nos acompanha e estará
conosco até dia 31 de dezem
bro", ressaltou.

A comissão técnica de fun
cionários, composta por oito
médicos, uma enfermeira e 14
auxiliares de enfermagem par
ticipou do descerramento da

placa inaugural. Nomesmo dia,
um grupo fez o plantão e o pri
meiro paciente foi atendido
momentos após a cerimônia.
Marcos Orth, de três anos, esta
va com um pouco de febre e dor
de cabeça e, após ser atendido

pela enfermeira de plantão no

turno, foi encaminhado para o

,

e inaugurado
Divulgação

Pronto Atendimento: sonho popular realizado

médico.
O prefeito Eliseu garantiu

que existem condições de o PAE
continuar, pois háUma quantia
obrigatória por lei, 15% do or

çamento, a ser gasta todo mês

com a saúde. Segundo ele o pri
meiro passo já foi dado. "Mos
tramos que pode ser feito, só

depende agora da boa vontade
dos próximos administradores",
disse.

Treinamento reúne cemprofissionais de saúde emTrês Barras'
TRÊS BARRAS - Cerca

de 100 profissionais de saúde
dos municípios que integram

a Associação dos Municípios
da Região do Contestado

(Amure), participaram no sá-

Representantes de quatro municípios do Planalto Norte
participaram do treinamento

bado, 4, em Três Barras, de um
treinamento sobre a

Hanseníase. Durante todo o dia
aconteceram palestras e deba ..

tes sobre a coordenação do
médico Ilson Ávila Dominot
e da enfermeira JeanineVarela,
ambos responsáveis pelos pro
gramas de treinamentos sobre
hanseníase da Secretaria de Es
tado da Saúde.

A enfermeira da Secreta
ria de Saúde e Desenvolvi
mento. Social de Três Barras,
Solange de Souza, avaliou po
sitivamente o evento, desta
cando que o mesmo serviu para
a busca de novos conhecimen
tos sobre a doença e também
sua desmistificação quanto. às
maneiras de contágio e trata-

menta. "Essas informações, a
partir de agora, serão levadas
às casas das pessoas pelas equi
pes de PSF e Paes, que terão
um papel importante na pre
venção e também na busca da
cura quando de um possível
caso", disse.

Somente da pasta de saú
de de Três Barras participaram
64 profissionais. Estiveram
presentes também represen
tantes dos municípios de

Canoinhas, Major Vieira e

Bela Vista do Toldo, além de
acadêmicos do curso de Enfer
magem da Universidade do
Contestado (UnC)
Canoinhas e técnicos respon
sáveis da 26: Gerência Regi
onal de Saúde.

Celulite não possui cura, mas pode ser amenizada, dizmédica
CANOINHAS - Graças às

altas temperaturas, o corpo ga
nha mais evidência com a che

gada do verão. As brasileiras ti
ram do armário peças menores,
que combinam com a estação.
Mas 90% delas, segundo. estatís
ticas clínicas, se deparam com a

pele das pernas, nádegas ou bra
ços esburacada ou com depres
sões: a celulite. Na idade mé-'
dia, ela chegou a ser retratada

por artistas como Renoir como
um aspecto essencial na beleza
feminina. Hoje, embora seja in
curável, a ciência tenta ameni
za-la pela mudança de hábitos
diários e o auxílio de alguns
aparelhos.

Mas porque a celulite se for
ma em nosso corpo? Segundo a

médica pós-graduada emMedi
cina Estética e uma das especia
listas da Corporis Estética Mé
dica,DraMaria CristinaBelotti,
devido à retenção de líquidos e

à ação de hormônios femininos,
o tecido subcutâneo sofre alte-

rações. no corpo da mulher. "O
aumento da espessura destes te
cidos e a perda da aderência a

estruturas mais profundas pro
voca depressões e saliências na
pele, deixando-a semelhante a

uma casca de laranja.", explica a
médica.

Existem diferentes estágios
da celulite, desde o grau mais

simples, em que ela só se evi
dencia com a fricção da pele, até
o nível mais elevado, com pro
fundos desníveis. De acordo
comMaria Cristina, alguns há
bitos podem prevenir o

surgimento da celulite. "É reco

mendável evitar fast foods,
frituras, refrigerantes,
sedentarismo e roupas muito

apertadas, que impedem a cir

culação", aconselha. Para ela,
cigarro, álcool, anticoncepcio
nais e saltos altos também são

grandes vilões.O único hábito
de que" se pode lançar mão à
vontade é a ingestão de água.

Quando estas medidas não

Marcelo Evandro dos Santos
CRM 11514-SC
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são suficientes, pode-se investir
em intervenções como a

eletrolipoforese, como explica
Maria Cristina. "Por meio de

agulhas que transmitem eletro
dos sob a pele, quebra-se as cé
lulas de gordura, promovendo
o aumento da atividade celular,
que auxilia por sua vez na dis

solução dos nódulos de celuli-
te".

De acordo. com a especia
lista, associar o tratamento a

massagens técnicas como dre

nagem linfática também pode
ajudar no combate à celulite.
"Ela ajuda a drenar líquidos e

melhora a circulação, o que
desfavorece o desenvolvimento
da celulite, além de promover

relaxamento do corpo", afirma
Maria Cristina.

Outras técnicas indicadas

por especialistas são a

mesoterapia, ultrasom,
subincisão, endermoterapia, en
tre outras. Mas vai um alerta

importante: "Se nenhum dos
tratamentos for associado a há
bitos saudáveis, o desempenho
será inferior", lembra Maria
Cristina.

Mas um detalhe, segundo a

médica, não pode ficar de fora
para quem deseja se tratar. "Eu
uso de total sinceridade com as

pacientes de quanto é possível
fazerpara amenizar o problema,
mas não que ele seja curado

completamente", reconhece.

I
I

�

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha e nc r.avada, calos, ve r r u qa s.
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na orf·<:oú.<",/'y'ur.
ternos tarnbérn hidratação, pé
cornpleto e palrnilhas pára seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622--1606

---lrVllgn,er llaroldo Pelagio
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Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago) diabetes,
hormônios, cremes, loçôes, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.
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Correio do Norte
Canoinhas,lOde<h.embrode2004

Definição do preço do fumo
fica para janeiro de 2005

SANTA CRUZ DO SUL

(RS) - Estiveram reunidos na

quarta-feira, 8, em Santa Cruz
do Sul (RS), na sede daAssoci
ação dos Fumicultores do Bra
sil (Afubra), as entidadesrepre
sentativas dos produtores e da
indústria do fumo do Sui do
Brasil, para iniciar as negocia
ções da nova safra. No encon

tro, as entidades presentes reali
zaram um balanço sobre à safra

passada, que teve volume recor
de de produção, com fumos de

qualidade, que proporcionou
40m retomo financeiro aos pro

dutores. As entidades também
fizeram uma avaliação positiva
sobre a Audiência Pública do
Senado que teve

como objetivo debater a ratifi

cação do Brasil à Convenção
Quadro daOrganizaçãoMundi-

al da Saúde - ocorrida no dia 6,
em Santa Cruz, que evidenciou
a união do setor fumageiro.

Outro ponto importante da
reunião foi a apresentação dos
levantamentos de custos de pro
dução que servem como

referencial para a negociação do
preço. A representação dos pro
dutores apresentou um íridice de

variação de 19,1% de aumento
no custei de produção, enquanto
que a planilha do Sindifumo le
vantou 9,9%. Dentre os vários
itens pesquisados, a única diver
gência foi no critério de valori

zação damão-de-obra.A repre
sentação dos produtores reajus
tou a mão-de-obra em mais de
25%, enquanto que o levanta
mento do Sindifumo apu�ou,
neste item, aumento de 8%. Para
o presidente do Sindifumo,

Claudio Henn, diante do quadro
de estabilidade econômica do

país, o índice apurado pela in
dústria apresenta coerência com
as negociações salariais dos mais
variados setores.

Outra preocupação do
Sindifumo são os aspectos
conjunturais que interferem no

setor-e que necessitam de uma

análisemais detalhada pelas em
presas. Uma dela se refere à re
cente tributação de 30% de IPI
na produção de fumo pelo agri
cultor, o que inviabilizaria a ati
vidade. As entidades buscam re

verter mais esta carga tributária

para o setor.
Também a estabilização dos

estoques mundiais de fumo cri
am uma expectativa em relação
ao comportamento do mercado
internacional, jáque as vendas do

produto brasileiro terão início so
mente nos primeiros meses de
2005. "Queremos evitar que
aconteça com o fumo o que está
ocorrendo com as principais cul
turas de exportação, cujos pre
ços estão em queda nomercado
externo", alerta Henn.

Diante deste cenário, por su
gestão do Sindifumo, uma nova
reunião vai ser realizada no dia
10 de janeiro para a negociação
dos preços a serempraticados na
safra. Com isso, as empresas já
definiram que a comercialização
do produto vai iniciar no dia 11

dejaneiro. Na nova reunião, tam
bém será definido um calendá
rio para a reestruturação dos cri
térios do levantamento do custo
de produção, para que a pesquisa
volte a ser efetuada novamente

em conjunto.

Senado decide só em 2005 se vai acabarcom o fumo noBrasil
CANOINHAS - o Senado

federal não irá ratificar - pelo
menos neste ano - aConvenção
internacional pelo controle e

... extinção da cultura do fumo.
Isso foi o que decidiu a Comis
são de Relações Exteriores do
Senado em audiência pública,
na quarta-feira em Santa Cruz
do Sul, quando o presidente, se
nador Eduardo Suplicy e o

relator Fernando Bezerra reu

niram-se com 800 produtores
do Sul do Brasil.

O enviado especial da Fe
.deração daAgricultura e Pecu
ária do Estado de Santa Catarina

(Faesc), Sálvio Osmar Tonini,
destacou que o relator vai pro
por a criação de umaComissão
Mista para tratar do assunto

entre Câmara dos Deputados,
�enado, Governo e setor produ
fívo. A decisão de não ratificar
a convenção-quadro leva em

conta a questão social e o fato
de grandes produtores interna
cionais, como Estados Unidos,
Comunidade Econômica Euro

péia e Zimbabwe, ainda não as
sinaram o acordo.

"A Comissão foi sensata e

vai avaliar com mais cautela o

assunto, principalmente levan
do em conta que, se o Brasil ex

tinguir a fumicultura, terá que

achar 'alternativa para os produ
tores", observa Tonini.

O Senado Federal estava

prestes a aprovar o documento

que pretende acabar com a

fumicultura no Brasil, extin
'guindo com o emprego de 2,4
milhões de brasileiros.Alémdos

empregados diretos e indiretos
do setor, amedida inviabilizaria
a fonte de renda de 192mil pe
quenos agricultores, que encon
tram no tabaco o digno sustento
das suas fanu1ias.

Esta é uma atividade econô
mica de alta importância social.
Somente no Sul do Brasil o fumo
é cultivado em 700municípios
por 190.000 farmlias de peque
nos agricultores que, emmédia,
possuem 18 hectares e apenas
dois hectares são destinados ao
fumo. Este é um dos únicos pro
dutos cujo preço é negociado
diretamente entre produtores e

indústria.
O Brasil assinou em 2003 a

Convenção internacional para o
controle do tabaco, mas a Faesc
defende que essa convenção não
pode ser ratificada pelo Con

gresso Brasileiro.ACâmara dos

Deputados já aprovou, por voto
de liderança, o decreto

legislativo 602/2004 que asso
cia o Brasil ao combate mundi-

al do fumo. O país que exporta
85% das 850 mil toneladas pro
duzidas nos três Estados do Sul
do Brasil depende economica
mente destemercado .

DEFESA
"A posição da Faesc é a de

fesa intransigente do produtor
rural. Isso significa que somos

favorável à manutenção da
fumicultura no Brasil. Entretan
to, se, no futuro, a sociedade bra
sileira decidir que o Brasil não
deve mais cultivar o fumo, tere
mos que tomar algumas provi-

dências para evitar o caos social,
o desemprego e amiséria."

No caso de o Brasil erradicar
a fumicultura, será necessário
criar um programa de
reconversão para auxiliar os

plantadores de fumo amigrarem
para outras culturas. "Isso requer
tempo, assessoramento e assis
tência, metodologia e planeja
mento. Não é tarefa para ser exe
cutada de uma hora para outra. É
preciso pensar que quase 200.00ü
famílias brasileiras ficarão sem

atividades econômica, entre elas
60.000 famílias catarinenses."

Mande sua sugestão para o

Entrega do premio ao 3 o

ganhador da Safra Premiada
O 3 o sorteio da SafraPremiada foi realizado no dia 30/11, na Cereagro S/A, e o cliente ganhador foi o sr. OrlandoA. Krugg,

que indicou como Instituição a ser contemplada aAPAEde lrineópolis, e cada um deles ganhou 01 Refrigerador.
A entrega foi realizada no dia 08/12, na filial da Cereagro S/A de Irineópolis, porAngelo C. Kondlasch (Cereagro), onde a

APAEfoi representada pelo Sr. Arno D. Negin, e pela professoraLadi T. Halabura, contando também com a presença de vários

alunos daAPAE, quemanifestaram seus agradecimentos pelo prêmio recebido.
A Instituição conta hoje com 58 alunos em período integral que são atendidos por 12 profissionais da área. .

A Cereagro S/A, vem consolidando uma forma d� Trabalho c?nsistente e viável aos Agricultores nas regiões onde atua,

promovendo assim a Recuperação e Incremento daAgncultura Regional.

Ângelo
(Cereagro)
entregando
o Prêmio ao

Representante
da Apae de
Irineópolis,
Sr.
Arno D.

Negin.

Ângelo
(Cereagro)
entregando
o Prêmio ao

Sr. Orlando
A. Krugg e

sua esposa
Sra. Noeli.

Organização·Acácio Pereira

fc0ntabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1596

622-5726

Fax: 622 ..5527

Rua Caetano Costa, 341
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Preço indefinido: nova reunião em 10 de janeiro

Faesc contra a ampliação da reserva
legal nas propriedades rurais

CANOINHAS A

obrigatoriedade da recomposi
ção da reserva legal nos imóveis
rurais está sendo questionada
por uma Ação Direta de
Inconstitucionalidade (ADIN)
ajuizada pelo sistema sindical

patronal rural junto ao Supre
mo Tribunal Federal (STF).

O vice-presidente da Fede

ração daAgricultura e Pecuária
do Estado de Santa Catarina

(Faesc), NeltonRogério de Sou
za, observa que, para as regiões
onde já era exigida a aplicação
do conceito de reserva legal,
conforme exige o Código Flo
restal (Lei 4771165), a Medida
Provisória 2166 aumenta ainda
mais o percentual de terras que
devem ser preservadas para fins
ambientais,muitas vezes toman
do a propriedade economica
mente inviável, e sem que haja
compensação ao proprietário.

AMP 2166 passou a exigir,
também, a aplicação do concei
to de reserva legal a proprieda
des situadas em regiões onde até
então não havia tal exigência, a
exemplo das fazendas instaladas
em áreas de campos gerais do
sul do Brasil. Trata-se de região
sem florestas, com campos for
mados por pastagens naturais,
ou seja, áreas adequadas para a

criação de gado. Pelas regras do
Código Florestal original, não
havia necessidade de limitação
de uso das terras nas áreas de

campos gerais. De acordo com a

MP 2166, entretanto, parcela de
20% dessas terras deve ter o úso
limitado, na forma de reserva

legal.
.

_ A ADIN n° 3346, ajuizada
com pedido de liminar, tem o

ministro Marco Aurélio Mello
como relator. Na ação, o sistema
CNAlFaesc defende que as de

terminações da MP 2166 "im

plicam restrições ao direito de

propriedade, sem assegurarem o

direito de ressarcimento aos par
ticulares atingidos por suas dis
posições".

O texto encaminhado ao

STF cita, ainda, que "ademais
da usurpação de funções
legislativas, porMedida Provi
sória tende-se a suptimir direi
tos individuais, o que não é pos
sível nem mesmo por Emenda
Constitucional". A argumenta
ção encaminhada ao Judiciário
indica que a edição da MP 2166
viola dispositivos estabelecidos
pelos artigos 5°, 170 e 225 da

Constituição Federal. Os dispo
sitivos do Código Florestal, al
terados pela edição da Medida
Provisória 2166 e contestados

pela Adin 2246 são os artigos
1°, inciso III; 16 e 44.

A Faesc e aCNA entendem

que a imposição da figura jurí
dica da reserva legal, especial
mente em relação aos novos

percentuais estabelecidos pela
Medida Provisória 2166 a serem

observados nas propriedades
rurais, representa excessivo
ônus, comprometendo a viabi
lidade econômica da exploração
agropecuária do imóvel rural.
Assim, também em relação à

imposição generalizada de re

composição florestal.

Faesc quer subsidio governamental
para custo do seguro rual

CANOINHAS - o governo deve criar condições para subsidi
ar o prêmio (preço pago pata que as seguradoras assumam deter
minados riscos) do seguro rural e reduzir o nível de insegurança e

imprevisibilidade da atividade agrícola.A sugestão é do presidente
da Federação daAgricultura e Pecuária do Estado de Santa Catarina

(Faesc), José Zeferino Pedrozo.
Mais de 70% dos produtores farão o seguro rural se o governo

pagar parte do prêmio, na avaliação do dirigente, apontando que
essa novamodalidade de seguro é um instrumento essencial à esta
bilidade da renda agrícola e, ao mesmo tempo, indutor ao uso de
tecnologias modernas de produção. Lembra que a ocorrência de
sinistros generalizados, como secas e geadas, com efeitos negati
vos na produção e na qualidade do produto, leva o produtor a difi
culdades financeiras insuperáveis, gerando um ciclo vicioso de

prorrogações intermináveis dos financiamentos, que comprome
tem o patrimônio.
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23/11
Ketlin Gabrieli de Lima
Pais: Solimar Leandro de Lima e

Elisangela Aparecida Machado

30/11
'Wiliam Rodrigues de Lima Trul�an
Pais: Antonio Carlos Trul�an e Lucimara
Rodrigues de Lima Trul�an

28/11
Guilherme Henrique de Matos
Pais: Reginaldo de Matos e Rosicléia do
Prado

1/12
Milene Herbst de Lima
Pais: Reinaldo de Lima Junior e Miriam

Leopoldina Herbst de Lima

29/11
Amanda Muller Stocl�er -

Pais: Vilson César Gonçalves Stocl�er
Ana Ataíz Muller Stocl�er

1/12
Andressa Aparecida de Matos
Pais: Sandro José de Matos e Rosilda do
Rocio Borges Ferreira

29/11
Ramon Muhlmann Radunz
Pais: Edson Radunz e Suze Meri
Muhlmann Radunz

2/12
Karin Eduarda Ferreira
Pais: Antonio Carlos Ferreira Junior e

Camila Vicente

29/11
Kauane Aparecida Femandes
Pais: Claudionor Femandes e Adriana
de Fátima Ferreira Torres

2/12
Ana Caroline Vieira Pires
Pais: Adir Vieira Pires e Dilciane
Aparecida Wardenslú

30/11
Gustavo Alberto Stel�lain
Pais: Marcos Alberto Stel�lain e Marli de
Brito Stel�lain

2/12
Ani Harodite Jacomel
Mãe: Ana Laura Jacomel Feldmann

+ 23/11
João Maria Ferreira

+ 6/12
Marcos Gonçalves da Silva

+ 30/11
Valdemiro Tromm

4- 26/11
Agenor Fagundes de Lima

+ 30/11
Nelzita Corenelsen Moreira

+ 3/12
Emilia Peres Ferraz

Line

Edinel Wassoaski

Imagem

o secretário de planejamento írio Golanovski
,

posa ao lado dos inúmeros pedidos de convênios
feitos nos últimos anos pela Prefeitura de
Canoinhas ao Governo do Estado. Em oito anos,
apenas oito foram efetivados

II Previsão do Tempo

Moie (10)
Tempo instável com muitas nuvens,

aberturas de sol, pancadas de chuva e tem

peratura estável em se.

Sábado (11)
A instabilidade persiste nas regiões

catarinenses, especialmente no Litoral e

região Norte catarinense. O dia fica com

céu encoberto e condição de chuva durante
boa parte do dia. No extremo Oeste de se,
ocorrem aberturas de sol. Temperatura
amena. Vento sul a sudeste, moderado com
rajadas.

Domingo (12)
Ainda há previsão de chuva isolada na

madrugada do Planalto ao Litoral, mas no
decorrer do dia, o tempo fica firme com

predomínio de sol no decorrer do dia em

se. Temperatura em elevação gradativa no
decorrer do período. Vento sul a leste, fra
co amoderadocom rajadas.

Segunda-feira (13)
o sol continua predominando em to

das as regiões do Estado e sem previsão de
chuvas. Temperatura em elevação. Vento
leste a nordeste, fraco amoderado com ra

jadas.

Fonte: Climerh

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Não adiantaprendera respiração até fi
carazul. Teimosianão vai resolvernada
agora. Ok, as pessoas não estão fazen

do o que você quer, mesmo com seusmétodos
nada sutis de conseguir as coisas, mas não se

distraiacoma incompetênciaalheia Use amanhã
paraprepararo campinho, abrir caminhos eparta
para ação depois domeio da tarde.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Não adianta ficarracionalizandoepro
curandoporquês oudandoexplicações:
tudo é melhor quando você está apai

xonado. Realmente "in lave". Se este for o seu
caso, as coisas serãoespecialmenteboasparavocê.
Se não for, ponha seu trajinho de�erra e fique
pronto.Daqui apouco vocêvai "acidentalmente"
dar de cara com sua alma gêmea...

Leão de 22/7 a 22/8

Tudo leva a crer que seu dia será cheio
e você vai estar superocupado com ta

refas, andanças e reuniões. Normal, não?Com
certeza você vai dar conta do recado, especial
mente se concentrar as atividadesmais importan
tes da segunda parte da tarde em diante. Antes
disso, arranjeum tempo para fazeruns ajustes de
rota e só entãomande bala.

Libra de 23/9 a 22/10

Crie algo com suas própriasmãos. Be
neficie-se da agilidade de suamente e

de seu corpo para fazer algo que seja
invenção pura. Buscar emum livro novas técni-

-

cas de arte ou pegar informações de uma fonte
diferente pode serútil,mas certifique-sede dei
xaros detalhes para sua imaginação. Escolhaurna
cor que o faça sorrir só de olhar para ela...

Sonhos estranhos emudanças sutis de
humor têmdeixado sua imaginação a
mil?Muita informação,muitaemoção

misturada, você nem sabe para onde atirar suas
flechinhas ... Calma, aproveite amanhã e o início
da tarde para organizar seu festival de idéias e
depois faça bom uso delas. Pra terminar bem o

_ _i1,'lliFtalumjantarzinhoespecialcomseuamor?

uário de 21/1 a 19/2

Umprojeto ou romance secreto? Pode
serapenas urna sugestão ou algo com
pletamente descarado. E você está ten

tado a aceitaro desafio. Sempressa, porque não
esperar um pouco? Isso não tornaria tudo mais
emocionante? Circule, faça pesquisas, busque
informações, troque figurinhas.Depois veja oque
acontece, semmaiores pretensões.

J
Touro de 21/4 a 20/5 �.

Tente não tornardecisões extremadas.
Pode parecermuitomais fácil falar do
que fazer,mas se você conseguir se

gurar sua onda um pouquinho, vai se surpreen
dercom suas descobertas. Poderá até acabarodia
comumnovo amigo querido ou se dar conta de
quejáestávivendoummomentomágico.A emo

çãobateem todos, atémesmo em você, tourinho.

Câncer de 21/6 a 21/7

Aviso aos navegantes: o rnarestáme
xido, fique atento. Você é sensível e a
Lua fora de curso pode bagunçar sua

agenda e acabar com seu bomhumor.Agoraque
estámunido destas informayões, você pode re
verter o quadro. Se a onda e forte e está difícil
nadar, existem duas saídas: mergulhar ou sair
surfandonumaboa.

I

Algo grande pode estar pintando em
seus horizontes. Sim, pode ser uma

coisamuito boa.Mas não se precipite. Não faça
nenhummovirnentodecisivo até que esteja total
mente convencido de que vale a pena. Você lião
precisa demais trabalho nem demais expectati
vas.Deixe osoutros seestressarem enquanto você
analisa seus projetos com toda a calma.

O dia começameiomaluco,mas isso
não é motivo para sair de ferrão em
punho. Se der vontade de gritar e a

raiva for aumentando, respire fundo, conte até
cem.Aproveitepranavegarna Internet, se atuali
zar. Nametade da tarde as coisas melhoram. Só
porque nem tudo saiu como você imaginavapela
manhã, o resto do dianãoprecisa serpura chate-
ação.

'

rtcórnle 22/12 a 20/
Para alguém superorganizado corno
você, o início deste dia pode dar nos

nervos. Insuportável, que nada! Se agircomcal
ma e objetividade, perceberá que tudo tem um

jeito.Almoce tranqüilo e, na horada sobremesa,
já estaráquerendo atividades diferentes, progra
mar viagens, cursos, novos negócios.As portas
só vão se abrir se você deixar.

\

Peixes de 22/2 a 20/3
Se você estiver se sentindomeio sem

pique, dêum tratoem simesmo.Apro
veite que aLuaForadeCurso convida

a uma organização interna e, se possível, fique
emcasadurante amanhã Suas emoções necessi
tam de tanto cuidado quanto seu corpo. Pegue o
jornal, sirva-se de urnaboaxícara de café e acam
pe na camapor algumas horas.
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RESIDÊNCIAS
02Const emalv.,OIBarracão (Pto. ComI)d 108,00m2 (9x12), dlaje,
luz trifásica,dwc, Terr. 657,00m2+ 01 construção inacabada c/28,00
m2, todomurado.Av. Expedicionários, 2397 (prox. Tabacos)

Casadealv. dl60,00m2,Terr.d8oo,00m2, 01 suíte, 02qtos.,2sls, sls
Tv. coz., wc social, lavand., gar., ehurt (independente) todamurada. á
ruaJoão daCruzKreiling.(Prox. CasadoVideo)

Casade alvo d 130m2, terr. d7oo,95m2, 03 qtos, 02 slas, copa, coz., 02
JI wcs, área servoRuaJoãoMuller.

AptodJ24,lOm.2,dOI suíte, 01 qto, 02slas, cozdáreaserv.,02wcs(OI
c/hidro), sacadaRuaRolandoMalucelli esq.dAlmeidaCardoso (aca
bamento de Ia)

LOTES URBANOS
Loted400,00m.2.RuaGil Costa.

02L:>tescom528,45e476,78m2.RuaRobertoEhlke,próximoaUnC.

Lotec/455,00m2. RuaGilCosta, a2quadrasdoHSC.

Loted400m2RuaÁlvaroS.Machado esq. c/BasílioHumenhuk.

ÁREAS RURAIS
� Chácara com a área de 4,5 alq. todo cercado, 02 casas em alv., uma cf

270,00m2, e a outra 84.00m2, comum galpão, luz e águana local. de
Tirafogo emBelaVistadoToldo distando 2,5 kmdaBr280e frentepra
ocalçamento.

Área com 08 alq., 2,5 alq. daplanta, restante caíva, benf. na local. do
Serrito.

Áreacom 47 alq., sendo 37 alq. delav.,umacasamistad260,00m2, 02
barracões em alvo cobertocometemitd 340,00m2 (cadabarracão), na
local. deAntonioOlintolPR. 45.000,00 (sacas de soja).

ALUGUEIS
Aptod 03 qtos sendo 01 suíte, sI, cozmóbil., área servo wc social, gar. e
churr. coletiva.RuaAlmeidaCardoso esq. e/RolandoMalucelli. PRE

ÇO:R$ 680,00 (inel. cond. e água)

Aptod02qtos, sl, coz., wc., áreaserv., egar.RuaAlmeidaCardoso,prox,
.� aPrefeitura. PREÇO:R$ 395,00 (inel. águae cond.)

CasadeMad,d02qtos, sl, coz.,wc, áreade serv.Av.Expedicionário,em
frente aoRodolfoZiperer. PREÇO: R$ 250,00

ALUGA-SE - Apartamento c/ 02 qtos, sI, copa, coz, lavabo, abrigo,
churraq. Em ltapoá, á 50metros dapraia, noperíodo de 20/12/04 a 101

01/05.PREÇO:R$150,00(ádiária).

QUERVENDEROUALUGARSEU
� � �

IMOVEL,NOSTAlVIBEM !

IMOBILIÁRIA CUBAS EDNIOLO
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(41) 622·4747

I cados

t

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

4.02 alqueires na Cachoeira:

R$ 55.000,00
4,27 alqueires no Serrito: R$
75.000,000
4,00 alqueires na Pedra
Branca I Alto do Frigorífico:
R$ 55.000,00
1,50 alqueires, com
benfeitorias na Fartura: R$

.

40.000,00
9,50 alqueires com 5.000
árvores de pinheiro
plantádas e 22.000 pinus
taeda nos Arroios: R$
230.000,00
1,00 alqueires ao lado
Restaurante Boi na Brasa _

BR: R$ 85.000,00
41.000 m2 Estrada Velha

pi Major Vieira a 100
metros asfalto: R$
45.000,00
Aluga-se sala comercial com

25,00 m2 _, 2° piso: R$ 170,00
I Rua Cei. Albuquerque, 656.
4,00 alqueires no Salseiro
com benf. : R$ 75.000,00

TE,MOS DIVERSOS OUTROS
IMOVEIS A VENDA _ PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO.E LOTES

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax

, modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624�2763 ou 9105-
3344

Vende-se casa 76mF no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no negócio.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Vendo casa de alvenaria no

loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

Vende-se terreno de
760,00m2 com casa
mista de 108m2 e gara
gem de alvenaria de 24m2•
Rua Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 com Paulo.

.. Lanternas

.. Faróis

.. Grades

.. Parabrisas �.

.. Parachoques

.. Retrovisores

.. Acessorios em geral

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Anuncie aqui
622-1571

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III, 4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas .

(47) 9108-5282 cl JosiCompra-se móveis usados
e paga-se à vista.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar
ou 9956-3360.

Vendo DVD pi carro, Boss,
novo, d tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

CObrimos ,qua,quer oferta!
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vende-se: Equipamento
completo para Restauran
te (desde pratos e talhe
res até mesas e cadei
ras). Aceita-se carro no

negócio.
Tratar pelo telefone:
(47) 622-6619 (à noite)
(47) 9966-7351

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Anuncie aqui
622-1571

Vendo MB 1313, 75,
basculante, em bom
estado (47) 624-0340 IRua: Coronel AlbUqUerqu.e, 460Fone: (47) 622-4547

...........

Disk el1tregal
622·7387i

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASi FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS

,

tBORRACHAS EM GERAL 'TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS j CAMINHÕES! CARROS 'PARA-BRISAS

, *ACESSÓRIOS PI PICK·UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO i
: *CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FABRICA!
*CALHAS DE CHUVA tEM BREVE TODA UNHA TUNING !

: Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-85061j

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Gol Turbo 16V, ano
2001, cor vermelha, bem
conservado. Tratar cf
Suellen. Fone: 622-2714 I

9996-9792.

Vendo Gol, ci, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 19115-7903
cl Valdemiro

VENDO RURAL WlllYS-
66 AZUL, TRAÇÃO 4 X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
A empresa Ind. e Com. de Farinhas Mariane Ltda, com inscri

ção Estadual 250.349.280, estabelecida na Estrada Geral Canoinhas à

Fartura, Caraguatá, SIN, em Canoinhas-SC, vem informar que foram
extraviadas as seguintes notas fiscais: Modelo 1 série E1 números

001 à 250 AIDF 0610523075. Modelo 1 série AI números 001 a 250
AIDF 0610523075, números 251 à 500 AIDF 0610579367, números
501 à 600 AIDF 061076139. Modelo 1 Série C1 números 001 à 100
AIDF 0610523075. E os seguintes livros fiscais: Registro de Entra

das n001 ao 05, Registro de Saídas n° 01 a 05, Registro de inventário
n° 01 e Registro de Apuração do ICMS n° 01 ao 05.

ranti Finanças
.-__ ...��!v

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972-4507 I 9972-3053
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Respostas da
semana passada

mídia
JuliaRoberts estáno topo
da listadasmais bempagas

JuliaRoberts e CameronDiaz estão no topo da lista das atrizesmais bem pagas deHollywood,
por terem recebido quase 20 milhões de dólares, cada uma, por um filme,

Roberts ficou com o primeiro lugar, porque Diaz esteve ausente das telonas em 2004, apesar de
ter dublado o filme "Shrek 2", mas deverá substituir Julia no ano que vem, porque a atriz pretende
se afastar das telas para cuidar dos gêmeos que acaba de ganhar.

Nicole Kidman ficou com o terceiro lugar. Ela recebe, em média, 15 milhões de dólares por
filme.

ReeseWitherspoon e Drew Barrymore vieram em quarto e quinto lugares, respectivamente,
por receberem em tomo de 15 milhões de dólares por filme, mas sem o status de superestrela de
Kidman, que já ganhou um Oscar.

Famosos gravam clipe contradesarmamento
Fernanda Abreu, Leoni, Marcelo Camelo, do Los Hermanos, Bruno Gouveia, do Biquíni

Cavadão, Érika Martins, ex-Penélope e a dupla de raps paulistanos Helião e Negra Li foram os

primeiros famosos a gravarem, o clipe pela campanha nacional do desarmamento, nos estúdios da'
Tycoon, no Rio de Janeiro.

A gravação ainda contará com Sandra de Sá, Ivo Meirelles e o Funk in Lata, Pedro Luís,
Lenine, AfroRaggae, DJMarcelinho da Lua,Wilson Sideral e seu irmão Rogério Flausino, do Jota
Quest. A direção é de BrunoMurtinho.

A iniciativa do clipe partiu do publicitário LulaVieira, da agênciaVS, a partir domomento que
campanha de entrega voluntária, que em seu encerramento, no final de novembro, recebeu mais de
240 mil armas de fogo em todo país, teve de ser prorrogada até maio de 2005. Assim, foi criado o
jingle "Entrega sua arma agora", já gravado em CD, com participações de outros famosos, além dos

, que participam do clipe, e que será vendido nas lojas junto com oDVD.
O clipe: será lançado no "Fantástico" na primeira semana de janeiro, e veiculado em emissoras

de rádio e TV.

NOVELAS
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Colunista filiado
a FEBRACOS••

'15 Anos Formanda
MOISd GONÇALVES

EDNA CAROLlNE LlEBL, filha de Oscar e Natália Uebl,
comemorou no dia 27 de novembro, seus 15 anos de idade.
Edna, recepcionou amigos e familiares no salão da AABB para
sua festa

Esta semana a coluna destaca a formanda em Pedagogia, GISELE M. MASSANEIRO, cujo baile de
formatura acontece neste sábado na Sociedade Beneficente Operária. Sucesso e felicidades!

Casados ,

eEntão Natal ...
o simpático casal Luiz Fernando
Dias Pinto e Letícia Machado

Dias, casaram pelo civíl dia 04
de dezembro na Doces &

Fricotes, os pais dos noivos
como amigos intimos

participaram do importante
momento do casal proprietário
da Jet Print. Luiz e Letícia, que
seja ,. felizes para sempre.
Pessoas do bem, merecem ser

felizes!!!

SANDER STRAMOSK

Edna, ladeada por sua família: seus pais Natália e Oscar e
seus irmãos Carlos Adriano e Carla Adriana Noel Rock

Fest
,TATTY TABALIPA

Véspera de Natal, dia 24 de

dezembro, acontece na sede
social do Canoinhas Tênis
Clube, o Rock Noel Fest. A super
festa vai contar com a

apresentação das bandas
Novos Velhos, Contato de Risco
e Contrabanda Blues, não

esquecendo de citar é claro os

DJ's Maycon Cândeo e Nando
Melster

O mundo melhor, só depende de nós. Parabenizo a todas as entidades que independente ..

da época do ano, lutam para combater a desigualdades sociais. E, que o mundo que
deixaremos para as próximas gerações seja bem melhor que este!

'

É du BalacoBaco! É neste sábado
Edna e sua amiga Jordana Damaso

// ",/;?,Ç
L ullefe

o/tO(J (Ie!iJratos
C<I[n10CO

à�.S�(JHi1àa â SálJ�ào.
Blrfffet á ov1. Livre

A Noite do Havaí, no último sábado, BOMBOU!!!! A festa

tematizada, contou ainda com o show da banda FLERTE.
Muito Bom!!!

C()/.JJI/ eacecera«

�nu;t/t:J dt�
Que o jovem casal Humberto Camiers e Edna Alves, se
unem em cerimônia religiosa na Igreja de Aparecida. A
coluna externa votos de felicidades e realizações ao jovem
casal.

/j;;l.[;YJ(;(:�D'e O jN�t!hO'
()Y:�;�l/Iu:t C'o/)th�ç?�?�r e .ajtl((?Otfz:l.

Ybô'JJ?/{(/a
Rua Major Vieira,395

Te!. 622-4458 9115-2404

(Anexo cancmhas Tênis Clube)

REVELAÇÃO EM HORA
Porque uma imagem vale por mil palavras

Novo nome. mesma equipe, com a mesma Qualidade!
Fone: 622-2528 topycolorrgmewagc.com.brRua Major Vieira, 423

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral Correio do Nortf
Canoinhas, lOdedezembrode 2lX1!

Aguiar assume vaga na

Assembléia Legislativa
omandato que omédico irá cumprir corresponde aos dois próximos anos

CANOINHAS - Na terça
feira, 14, o médico Antonio
Mauro de Aguiar (PFL) toma
posse pela segunda vez na vaga
de deputado estadual naAssem
bléia Legislativa em

Florianópolis-Se. Aguiar havia
assumido suplência por um ano

e dois meses entre 2000 e 2001.
Dessa vez, o médico deve

permanecer no cargo pelos pró
ximos dois anos. Com a eleição
de dois deputados estaduais às

prefeituras de Blumenau e

Chapecó (João Kleinubing e

João Rodrigues, respectivamen
te),Aguiar assume a 1.a suplên
cia do PFL e Gelson Merízio,

de Xanxerê, a 2.a suplência.
Embora tome posse na ter

ça-feira, Aguiar deve assumir
efetivamente a vaga somente

em fevereiro de 2005,jáque no
final da próxima semana aAs
sembléia entra em recesso.

Aguiar planeja assumir in
tegralmente o cargo, com ex

ceção das sextas-feiras que pre
tende dedicar as suas atividades
comomédico' emCanoinhas.

Entre as prioridades a se

lutar naAssembléia, Aguiar co
loca pelo menos três, que se

gundo ele, já estão encaminha
das: o asfalto do distrito de
MarcílioDias emCanoinhas; o

asfalto de acesso à cidade de
Bela Vista do Toldo e o desvio
do asfalto que passa pelo meio
da EmpresaMili, em Três Bar
ras. Além disso,Aguiar prome
te se empenhar na aceleração do
processo de reconstrução da
EEB Almirante Barroso de
Canoinhas. "Esses são compro
missos do próprio governador",
lembra.

Omédico assegura estar em
sua pauta itens importantes
para a saúde da região como um
aparelho de raio X para o Hos

pital Felix da Costa Gomes de
Três Barras e um identificador
de imagens para oHospital San-

taCruz de Canoinhas.

Quanto às eleições de 2006,
Aguiar pondera em suas consi
derações: "A votação que obtive
em 2002me credencia para uma

disputa em 2006", mas diz que
somente as realizações que con
cretizar nos próximos dois anos
o habilitarão para a disputa.

Sobre o PFL,Aguiar garan
te continuar no partido, embora
tenha apoiado oPMDB nas últi
mas eleiçõesmunicipais. "O fato
de eu ter apoiado o PMDB faz

parte daminhamaneira de pen
sar. Acho que com Leoberto na

Prefeitura, Canoinhas ganha
mais.", conclui.

Nativos fazem show em Canoinhas
CANOINHAS - Na noi

te de sábado, 4, a Banda Na
tivos agitou o público pre
sente no Parque de Exposi-

- ções Ouro Verde de
Canoinhas. O show, promo-

vido por Gormanns Produ

ções Artísticas foi antecedi
do pelo show com a dupla
Tony Marcos e Gabriel. A

produtora do show, Miríane
Gormanns disse que as pes-

soas que compareceram gos
taram. "Quem foi assistiu
um show de qualidade e óti
ma segurança", afirma.

Esse evento marca a es

tréia da Gormanns Produ-

ções Artísticas. Agradecida
aos que prestigiaram o even

to e as colaborações da im

prensa falada e escrita,
Miriane promete novidades

para breve.

Divulgação

o público presente cantou junto com Os Nativos as baladas pop do grupo

Passeio na praia
Os alunos da Sala de Recursos paraDeficientes Visuais da EEB

Santa Cruz, acompanhados pela professora Cirlene, pais e a direto
ra Thaís, participaram na terça-feira, 7, de um bonito passeio à

praiade Guaratuba-PR, onde demonstraram sua satisfação ao co

nhecer e desfrutar das belezas do litoral. Agradecemos aos parcei
ros Rigesa, Farmácia Vital, Farmácia Canoinhas e APP da EEB
Santa Cruz pelo auxílio para a realização desta atividade com estes
alunos tão especiais.

Divulgação

As crianças se refrescaram nas águas de Guaratuba

Realização comemora a aprovação
deseusruunosnatnFPR

O Colégio de EnsinoMédio daUnC, Realização, através de sua
direção e professores, está comemorando a aprovação de seus alu
nos do terceirão na primeira fase do vestibular da UFPR.

Foram aprovados: Erasto de Maio Neto - curso de farmácia, -

Caroline de Souza - curso de engenharia civil, Maria HelenaVerdan
:_ curso de química, André Luiz de Carvalho - curso demedicina, e
Luiz César da Costa Filho - curso de engenhariamecânica.

Mande sua sugestão para o

À RJNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

CbORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Miguel Belloto Padilha, Residente na Localidade de Santa Haidee <ino, Distrito de Paula Pereira, no município de Canoinbas,
se, inscrito na CPF sob o nO W2559.849 - 87, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob o n° 1.052,
o Corte Eventual de Álvares, em sua propriedade, situado na Localidade de Santa Haidee s/no, Distrito de Paula Pereira, no
Município de Cancinhas. estado de Santa Catarina.

o praw de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias conidos a partir da data de publicação e o licenciamento
será concedido se atendida a legislação ambiental

Miguel Belloto PadiDta.

CPF n" 902.559.849·87
Lucio Hwnbcrto Alvares.

Engenheiro Agrônomo
CREA-SC 037952·9

À RJNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

CooRDENADORlA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Ernesto José Friedrich, residente na Localidade de Pinheiros s/no, Distrito de Pinheiros. no município de Canoinhas, SC,
inscrito na CPF sob o nO 124.042.500 - ()5, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob o nO 1.069,
vistoria Técnica paro aprovação de Projeto de Recuperação de Áreas Florestais Degradadas, em sua propriedade, situado
na Localidade de Pinheiros ou Reichardt s/no, Distrito de Pinheiros, no Município de Canoinhas, estado de Santa Catarina

O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias conidos a partir da data de publicação e o licencíamente
será concedido se atendida a legislação ambiental

Ernesto José Friedrich.
CPF n' 124.042.509· 06

Lucio Humberto Alvares.

Engenheiro Agrônomo
CREA-SC 037952·9

À FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Waldir Rogério Stoberl, residente na Localidade de São Sebastião do Bom Retiro sin°, Zona Rural, no

município de lrineópolis, SC, inscrito na CPF sob o n° 310.919.899 - 15, comunica que requereu a Funda

ção do Meio Ambiente - FATMA, sob o nO 1.071, vistoria Técnica para aprovação de Projeto de Recupe
ração de Áreas Florestais Degradadas, em sua propriedade situado na Localidade de São Sebastião do
Bom Retiro sin°, Zona Rural, no Município de lrineópolis, estado de Sarna Catarina.

o prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o

licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Waldir Rogério Stoberl.
CPF n" 310.919.899· 15

Lucio Humberto Alvares.

Engenheiro Agrônomo
CREA·SC 037952 ·9

Lucio Humberto Alvares.

Engenheiro Agrônomo
CREA-SC 037952·9

À FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Cláudio Ludovico Strcmlow, residente na Localidade de São Sebastião do Bom Retiro sin°, Zona Rural, no
município de lrineópolis, se, inscrito na CPF sob o n'' 383.541.879 - 34, comunica que requereu a Fundação
do Meio Ambiente - FATMA, sob o n° 1.068, vistoria Técnica para aprovação de Projeto de Recuperação de
Áreas Florestais Degradadas, em sua propriedade, situado na Localidade de São Sebastião do Bom Retiro si

n", Zona Rural, no Município de lrineópolis. estado de Santayatarina.
O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o

licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

Cláudio Ludovico Stremlow.
CPF n" 383.541.879 - 34

À FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

José Zicntara, residente na Localidade de São Sebastião do Bom Retiro sinO, Zona Rural, no município de

lrineópolis, SC, inscrito na CPF sob o n'' 753.07 J .549 - 68, comunica que requereu a Fundação do Meio
Ambiente - FATMA, sob o n° J .075, vistoria Técnica para aprovação de Projeto de Recuperação de Áreas
Florestais Degradadas, em sua propriedade, situado na Localidade de São Sebastião do Bom Retiro s/n°, Zona
Rural. no Município de Irineópolis, estado de Santa Catarina.

o prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o

licenciamento será concedido se atendida a legislação ambiental.

José Zientara.
CPF n" 124.042.509·06

Lucio Humberto Alvares.

Engenheiro Agrônomo
CREA·SC 037952 ·9

Aguiar: cauteloso quanto às eleições 2006

À RJNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORJA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Moacir Ed� Semmer, residente Rua XV de Novembro nO 1.213, no município de Mafra, se, inscrito no CPF 00l.131j(J)
- 53, comunica que �uereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob o nO 0085, processo VEG 3162JCPN, vistoria
técnica para aprovação de Projeto de Recuperação de Área Florestal Degradada, em sua propriedade, situado na Rua José
Frosch sino Bairro Restinga, no Município de Mafra, estado de Santa Catarina.

O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o lícencíamerc
será concedido se atendida a legislação ambiental.

,

Moacir Edegar Senuner
CPF n" 006.131.509 - 53

Alvanir Pacheco

Engenheiro Florestal
CREA-SC'OS594().2

r

À RJNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORlA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Maria Claudete Se1enka, residente Localidade de Rancho Grande s/n°, Zona Rural, no município de Monte Castelo, Se.
inscrita no CPF 508.005.049 - 20, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FAINlA, protocolo sob o n° 1534,
o Corte Eventual de Árvores, em sua propriedade, situado na, Localidade Rancho Grande s/no, Zona Rural, no Município de
Monte Castelo, estado de Santa Catarina.

O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias conidos a partir da data de publicação e o licendamento
será concedido se atendida a legislação ambiental.

Maria Claudete Selcnka
CPF n" 508.006.049· 20

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC OSS040· 2

À RJNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORlA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

AGRO - PECUÁRlA SÃO JOSÉ L:IDA. Estabelecida na Rodovia BR 116 Km ()j, "n', Fundos, no município de Mafra,
SC, inscrita na CNPJ sob o nO 75.278.226(X))1 - 58, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob
o nO 1.f.XJ7, a Supressão de Vegetação em Área Rural, num total de 42,15 hectares., em sua propriedade, situado na Localidade
Rio dos Bugres s/n°, Zona Rural, no Município de Rio Negrinho, estado de Santa Catarina.

O prazo de impugnação junto a FAlMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o licenciamenb
será concedido se atendida a legislação ambiental

Agro-Pecuária São José Ltda.
o
CPF n" 75.278.226/0001- 58

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC OS5940·2

À FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Wilson Gro:sskopf, residente Localidade de Salto da Água Verde <in°, Zona Rural, no município de Canoinhas, SC, inscrito
no CPF 765.239.939 - 49, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob o nO 1.f.XJ3, a Supressão de

Vegetação em Área Rural, num total de 2.42 hectares, em sua propriedade, situado na Localidade Salto 'da Água Verde si
n", Zona Rural. no Município de Canoinhas, estado de Santa Catarina.

O prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o licenciamento
será concedido se atendida a legislação ambiental.

Wilson Grosskopf
CPF n" 765.239.939 - 49

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC OS594O . 2

À FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

José Ortêncio Peters, Residente na Rua Alagoas n° 2858, Vila Guaira, no município de Curitiba, PR, inscrito na CPF sob
o n" 247.264.519 - 87, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob o n° 1.064, a Supressão de

Vegetação em Área Rural, num total de 56,00 hectares., em sua propriedade, situado na Localidade Butiá Santa Rita - Pelado
- Pedra Fina sin°, Distrito de Bela Vista do SuL no Município de Mafra, estado de Santa Catarina.

o prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias corridos a partir da data de publicação e o licenciamento
será concedido se atendida a legislação ambiental.

José Ortêncio Peters.

CPF n" 247.264.519 - 87
Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC 055940·2

À FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA

COORDENADORJA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Rinildo Sobczack. residente Localidade de Rio Novo do Meio 'Sin°, Zona Rural, no município de Major Vieira, SC, inscrito
no CPF 764.6J6.299 - 04, comunica que requereu a Fundação do Meio Ambiente - FATMA, sob o nO 1.532 a SUpl�O de

Vegetação em Área Rural, num total de 9,18 hectares, em sua propriedade, situado na Localidade Rio da Serra s/no, Zona
Rural, no Município de Monte Castelo, estado de Santa Catarina.

o prazo de impugnação junto a FATMAS é de 20 (vinte) dias conidos a partir da data de publlcaçãe e o Uccnciamcnto
será concedido se atendida a legislação ambiental.

Rinildo Sobcznck
CPF n" 764.616.299·114

Alvanir Pacheco.

Engenheiro Florestal
CREA-SC OS5940· 2

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'Correio do Norte
F Canoinhas, lOd::dezernbrode 2004

Le ia Hoje --PEDRINHOFERREIRA

Copa dos Campeões 2004
Troféu - BV F�nancei:a. - AvenidaAutomóveis - Agro Surkamp
Resultado dos Jogos validos pela última rodada de classificação
Primavera 00 x 00 JornalO Planalto

.

Botafogo 01 x 00 Ouro Verde

Portanto domingo, 12, no EstádioMunicipal Ditão acontece a grande.final da Copa dos Cam
peões2004.

1 ° jogo, às 13:45horas - Jornal O Planalto x Ouro Verde
2° jogo, às 15:45 horas - Final: Botafogo x Primavera (Salto da ÁguaVerde).

CopaMarcílio Dias de
Futebol Máster 2004

Atenção ao

coração na Chapecoense
CHAPECÓ - As freqüentesmortes de jogadores em ativida

de, como o zagueiro Serginho, do São Caetano, e o atacante Lima
Junior, na Índia, deixaram os clubes em alerta.

A Chapecoense já se precaveu e está realizando exames

cardiológicos com todos os jogadores.
Os exames começaram dia 7 e vão até hoje. De acordo com o

gerente de futebol, ClaudioDjair Barbosa, os diretores do clube
vão passar pelos testes.

Coração, essa fantásticamaquininha às vezes emperra e os

últimos fatos são um alerta, inclusive para os esportistas de final
de semana.

Resultado dos jogos realizados sábado, 4, no Estádio
Wiegando Olsen emMarcílio Dias:
1 ° jogo - Casa da Carne 04 x 02 Botafogo
2° jogo - Ajax 01 x 00 Milli

Jogos para amanhã no EstádioWiegando Olsen emMarcílio
Dias, válidos pelas semifinais da competição:

1° jogo, às 16:30horas - Siticomx Casa do Relógio
2° jogo, às 18:00 horas - Ajax x Botafogo

Campeonato'Brasileiro
45" Rodada - jogam amanhã:
16 horas - Grêmio x Atlético-MG
17 horas - Paysandu x Guarani
18 horas - Palmeiras x CriciúnÍa
18 horas - Paraná x Fluminense

CED quer revogação
da Lei 12.005

Na reunião de terça-feira, 7, do Conselho Estadual de Des
porto (CED), em Florianópolis, os conselheiros contaram com a

presença dos deputadosAntonio Ceron, lider da bancada do PFL,
JorginhoMello (PSDB), e Gilmar Knaesel, secretário da Orga
nização do Lazer. Eles pediram o empenho do Legislativo para
duas situações que afligem o esporte catarinense.

A primeira delas é a revogação da Lei 12.005/2001 que
normatiza a participação de atletas de outros estados para a dis

puta de competições da Fesporte.
O segundo pedido é com relação à conceituação (através de

lei) das competições do SistemaDesportivo Catarinense, como
esporte de Rendimento.

No primeiro item, boa parte da éomunidade esportiva esta
dual entende que alei de autoria do deputado Jorginho Mello,
criada em 2001, foi aprovada sem consenso das partes interessa
das. Ela obriga o atleta - mesmo catarinense - que esteja fora do
Estado a fazer sua transferência de federação até 31 de dezembro
do ano anterior às competições incluídas no calendário da

Fesporte.
O conselheiro Mario Vieira redigiu um documento entregue

aos deputados para dar origem, naAssembléia, a um Projeto de
Lei que trate da revogação da Lei 12.005 e ainda que esta lei
conceitue os eventos da Fesporte como de rendimento.

.

Acontece que os presidentes de fundações estão com difi
culdades de terem suas contas aprovadas pelo Tribunal de Con
tas do Estado, porque, baseado na Lei Pelé, o Tribunal entende
que o esporte de rendimento é de competência das entidades

privadas, embora o desporto catarinense seja hojemantido pelas
prefeituras.

Blumenau, por exemplo, teve suas contas rejeitadas, porque
o Tribunal de Contas não aceitou os gastos de recursos públicos
domunicípio com o pagamento de bolsa de atletas, consideran
do que houve desvio de finalidade dos recursos. (DC - terça
feira,7).

Domingo -12/12
16 horas - Figueirense x Juventude
16 horas - Vasco x Atlético-PR
16 horas - Botafogo x Corinthians
16 horas - São Caetano x Santos
16 horas - São Paulo x Flamengo
16 horas -

.

Coritiba x Goiás
18 horas - Ponte Preta x Internacional
18 horas - Cruzeiro x Vitória
Só para lembrar, o São Caetano perdeu 24 pontos n STJD.

Desceu para a 14" colocação.

Goleiro ... o injustiçado

I
i".
I

Se existe no futebol umjogador injustiçado, esse jogador é
o goleiro. Você desportista já ouviu falar de algum goleiro que
tenha sido premiado com um troféu no final de algum campeo
nato, como o melhor jogador do certame? Eu não tenho lem

brança.
Quantas e quantas foram as vezes que o goleiro foi omelhor

numa partida, salvou seu time de uma goleada, defendeu pênaltis.
Ninguém comenta a sua atuação, mas se um atacante deu dribles

estonteantes, marcou um ou dois gols, provavelmente este será

eleito o melhor.
Mas na história da Copa do Mundo, um goleiro foi eleito o

melhor jogador da competição. Isto aconteceu na Copa de 2002.
Oliver Kahn goleiro daAlemanha foi o destaque da competição
e ganhou a Bola de Ouro da FIFA, segundo os critérios de um

Grupo de Estudos Técnicos da FIFA. Oliver Kahn superou os

brasileiros Ronaldo e Rivaldo.
Oliver Kahn recebeu 147 votos, seguido de Ronaldo, 126 e

Hong Myung Bo, 108 votos.
Outros jogadores já premiados em Copas anteriores: Paolo

Rossi, em 1982/Espanha, Maradona em 1986/México, Schillaci
em 1990/Itália, Romário em 1994/EUA e Ronaldo em 1998/

França.

"

I,

, 1.,
A frase da semana: "Quando o jogo está amil,minha naftalina

sobe". (Jardel, ex-atacante do Vasco, do Grêmio e da Seleção)

Até a próxima semana ... tchau.

Saúde .

r

I

I

Unidade Oncológica ganha abraço da solidariedade
_, PORTO UNIÃO - Unir forças para lu
tar contra o câncer e ajudar quem tem a do

ença. Com esses objetivos os voluntários da
Unidade Oncológica do Hospital São Braz
estão programando para o dia 18 de dezem

bro, sábado, uma caminhada contra o cân
cer e também o abraço a Unidade

Oncológica.
, A caminhada sairá da frente da Rede

� -; Feminina deCombate ao Câncer, emUnião

: da Vitória, às 16h, seguirá pela avenida

Manoel Ribas, passando para Porto União
pela ruaMatos Costa e chegando em frente

ao Hospital, pela ruaFrei Rogério. Lá, todos
os participantes irão dar as mãos até abraçar
a Unidade Oncológica. Esse gestode con

fraternização simbolizará o [mal da primei-
-.

.ra parte do projeto do Hospital, que é a

oncologia.
Estão sendopreparadas camisetas espe

ciais para a caminhada. A camiseta custa

R$10 e será vendida naRede Feminina.

UMA SINFONIA PARAANJOS
Solidariedade, música, beleza e encan

to. Depois de várias campanhas de sucess�
em prol daUnidade Oncológica do HOSPI
tal São Braz, os voluntários/anjos e toda a

comunidade da região vão poder participar

de uma grande confraternização, encerran
do o ano de 2004 com chave de ouro. De

pois do abraço aUnidade Oncológica, que
será na tarde do sábado, 18, vai acontecer a
SinfoniadosAnjos, um concerto com aBan
daMarcial SantosAnjos como orquestra de
metais e percussão, às 20h30min, no Cine
Teatro Luz. Todo o lucro da Sinfonia será
revertido para aUnidade.

Segundo omaestro da banda, Marcelo
Daniel Storck, o espetáculo vai reunir mú
sica, dança, cinema e teatro, que são as prin
cipais artes apresentadas noCine Teatro Luz.
O repertório inclui temas de filmes, musi
cais populares contemporâneos, nacionais e
internacionais e aprimeira audição da "Opus
Calma", escrita por FernandoRodrigues do
Santos, para piano, sax e trombone. "O es

petáculo terá até mesmo a participação do
naipe de percussão daBandaMarcial San
tos Anjos em uma interessante peça para
percussão corporal", explica. Outra novida
de do evento é a interação das artes. "Vamos
ter na abertura uma .participação teatral,
dirigida por Lício Ferreira, e no temaOver
de Raibown será projetado parte do filme
na tela do cinema", conta, adiantando um
pouquinho do que será o concerto.

Storck também destaca que a Sinfonia

marcará o aniversário da re-inauguração do
Cine Luz, que passou porreformas e hoje é
uma referência estadual. "Além de oferecer
música, que é cultura, magia e beleza, va
mos oferecer um pouquinho do que somos
e fazemos para ajudar outras pessoas", fina
liza.

Os ingressos custarãoR$1O epodem ser

adquiridos nos Supermercados Glória, pa
trocinador do evento, ou na Rede Feminina
de Combate ao Câncer.

SERVIÇO:
Caminhada contra o câncer e abraço a

UnidadeOncológica do Hospital São Braz
Data: 18 de dezembro de 2004
Horário: 16h
Local: concentração em frente a Rede

Feminina de Combate ao Câncer
Paraparticipar é só estarpresente
Haverá camisetas a venda

SINFONIA DOSANJOS
Data: 18 de dezembro de 2004
Horário: 20h30min
Local: Cine Teatro Luz

Ingresso: R$ 10 (limitados)
Vendas: nos SupermercadosGlória e na

Rede Feminina deCombate ao Câncer

Eleitanovadiretora do CAC
CANOINHAS - Valdori Pederiva continua presidindo o Clu

.beAtlético Canoinhas em 2005. A nova diretoria, 'anunciada na
quarta-feira, 8, pretende administrar o time que em fevereiro
deve começar a disputa pela sérieB-l do Campeonato Catarinense
de futebol.

' -'

Pederiva semostra otimista quanto ao futuro do clube. "Va
mos aproveitar todos os jogadores que se destacaram durante "

esse ano, tirando proveito da prata da casa", adianta, se referindo

aOS/jogadores que farão parte do time.
,
Quanto as dívidas e tropeços que levarám o time ao fracasso

no.Catarinense desse ano, Pederiva é otimista, ''As poucas dívi
das que temos estão sendo quitadas e agora, sem intermédio de

- agências como a Liverpool, acredito riuma gestão menos'

conflituosa do CAC".
O presidente do CAC continua contando'com a verba da

Empresa Fricasa, além de confiar em uma possível ajuda finan
ceira da Prefeitura de Canoinhas. "Precisamos de pelomenos R$
15 mil pormês. Somando isso com vendas de ingressos, borderô
e bar, conseguiremos complementar nossas despesas", . afirma
Pederiva.

Outra novidade 'é que Laércio David deve V'ôíi:ãf a comandar
o time ao lado de um auxiliar técnico ainda não definido.

Antes da estréia no Catarinense, o CAC deve fazer-pelo me
nos um amistoso. Pederiva iniciou conversações com oAtlético
de Ibirama, do sul de Santa Catarina, pleiteando um amistoso
com o CAC emjaneiro. O time de Ibirama ainda não respondeu.
ao convite.

,,"

Conheça a nova diretoria - do
. -

"CAC:
....

Presidente: Valdori Pederiva

Vice-presidente: Angelo Schulka
Diretor financeiro: Vanderlei Tromm
2. ° Tesoureiro: Carlos Alberto Ruthes

. Supervisor Geral: MunirAndrade
Secretário: Airton Gaziorki
2.° Secretário: Ademir Soares Fragoso
Marketing: Mareio Brey
Diretor jurídico: Luis CésarOleskovicz
Relações Públicas: Ricardo PereiraMartin

Juventus é campeão da sérieB-l
CANOINHAS - Na tarde d� domingo, 5, oGrêmio Esportivo ..

Juventus coroou seu retorno ao futebolprofissionalcãtarinerise com
o título da primeira edição do Campeonato Catãiinense'da Série.
B 1, disputadapeloClubeAtléticoCanoinhas (CAC) este ano.

O estádio JoãoMarcatto, em Jaraguá do Sul, recebeu uin.gran
de público que comemorou a vitória do Juventus sobre QBrusque

-

por 4 a 2 e a conquista. Logo aos dez minutos de jogo,o Itivê'ntus
abriu o placar comMarcelo França. Aos 24min a conquista parecia
certa com o segundo gol, o atacante Ivan marcou.Mas na segunda
etapa o Brusque reagiu, marcando dois golsmenos de 10minutos,
aos 5min comomeio campoDú e aos 13min como capitãoMiguel.'

�'

O Juventus pôs fim a reação doBrusque aos 26min, quando o lateral
esquerdo Itaquí, no lance em destaque, anotou o terceiro gol que já
garantia o título. comemorou a vitória do Juventus sobre o Brusque _

por 4 a 2 e a conquista. Logo aos dez minutos de jogo, o Juventus ..

abriu o placar comMarcelo França. Aos 24min a conquista parecia
certa com o segundo gol, o atacante Ivanmarcou. Mas na segunda
etapa o Brusque reagiu, marcando dois golsmenos de 10minutos,
aos 5min comomeio campoDú e aos 13min como capitãoMiguelr->'
O Juventus pôs fim a reação doBrusque aos 26min, quando o lateral
esquerdo Itaquí, no lance em destaque, anotou o terceiro golque jã
garantia o título. Balneário Camboriú e companheilp da entidade,
Antônio Manoel Soares Santa. Convidados para premiar os campe-
ões, o prefeito eleito de Jaraguá do Sul,Moacir Bertoldi e o Prefeito
de Ibirama, Genésio Aires Marquettíenfregaram à TaçaAntôríio
Manoel Soares Santa ao capitão doJuventus, Acácio Aparecido -

Rocha. .�
As taças Troféu de Cristalentregues pela Federação Catarinense

de Futebol em 2004, são obras do artista plástico LeviBini.

São Cristóvão é campeãodo.

Campeonato deFutebol deCampo
TRÊs BARRAS _:_O SãoCristóvão conquistou no domingo, 5,

o Campeonato Municipal de Futebol de Campo do município de
Três Barras. A partida aconteceu no campo do Caie, noDistrito de

.

S&O Cristóvão e a vitória de 1 a O sobre o Tropical foi garantida
através do gol marcado pelo jogador Marcelo Silva. A terceira

colocação ficou com o São Caetano que bateu oAmorjop também
pelo placar de 1 a O. Em seguida às partidas foi realizada a entrega
de troféus.

O professor José Roberto Pedro, responsável pela organiza
ção do campeonato, destacou o empenho dos times nas partidas
finais, ressaltando que as equipesmostraramdisciplina e qualidade
técnica e tática para conquista do título. "As duas equipes estavam,

.

aptas para serem a vencedora do campeonato, mas como o títiilo
não poderia ser dividido, ganhou aquela que soube aproveitarme
lhor a oportunidade do jogo", disse Pedro.

'

O campeonato contou com 14 times e foi promovido pela
Secretaria de Educação, Cultura e Esporte de Três Barras. Com a�

realização da grande final foram encerradas também as atividades

esportivas da pasta.

Confira a classificação
l° lugar - São Cristóvão
2° lugar - Tropical
3° lugar - São Caetano
4°lugar-Amorjop

Tércio (}?al1gti1.tz. de PaüEá e St'{jod
Advogado OAB/Se 19.919

Fone: (47) 622 .. 4178

Escritório Profissional
Rua Vida! Ramos, 310 - 'férreo - Canoínhas - se

";oe'
.....

E-mail: terdo19919@Oalrsc.oom.br .
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Va tedades Correi� do 'Norte 1
Canoinhas, 10rerezemJ:rode2�1

cionais (Apae). Esse valor corresponde
ao total líquido, arrecadado pelo 3.0
BPM na venda demesas e bebidas du-

3.0BPM entrega doação à Apae
o 3.0 Batalhão de Polícia Militar

ofereceu um almoço na quarta-feira,
8, para patrocinadores do baile reali-

zado no sábado, 4, em comemoração
aos 44 anos da instituição. Antes do

almoço, o major Adilton Maciel, co-

mandante. do 3.0 BPM, fez entrega de
um cheque no valor de R$ 4mil aAs
sociação de PaiseAmigos dos Excep-

rante o baile. Confira as presenÇjs
marcantes no evento:

.

Joaquim Padilha, Biluka, Hilário
Maciel e João Rosa Müller

Vera Seleme, Licéia Tokarski de
Paula, Patricia de Paula e Carmen

Regina Pangr.atz

Álvaro Marques, Rafael Mirando
da Silva e João Zattar Junior

Luis Gustavo Pnibe, Edimar Antonió
de Lima, Raphael Safalielli Pereira,
Nizio Zibeti e Nilton Bayestorff

Major Sub-coman,dante do 3.2 BPM,
Luiz Roberto Müller

'
Rosane Rosa, Miguelangelo Hiera
e prefeito Orlando Krautler

Canoinhas ganha novo hotel
HiltonMotos inaugura revenda exclusivaYamaha

No sábado, 4, aHiltonMotos de Canoinhas inaugurou a revenda exclusiva daYamaha para aregião. o evento contou com a presença
de grande público, que semostrou satisfeito com as novidades que a revenda oferece. Parabéns pelo empreendimento que já nasce com

vocação para o sucesso, ao casal Hilton eMeriane, proprietários da revenda.
Inaugura neste .

sábado o Santa
CatarínaPlaza Hotel.
À partir das 19:00

horas será servido um

coquetel para autori
dades, imprensa e

demais convidados,
marcando o ato de

inauguração.
Parabéns pelo

.empreendimento e

sucesso.

-

CARTOES DE NATAL DO LAR DE JESUS*

As crianças do Lar de Jesus elaboraram três modelos de cartões de natal impressos com a ajuda
dos amigos e amigas das crianças. O lucro da venda desses cartões será totalmente revertido a esta

instituição. O valor de cada cartão é de R$ 2 por uma unidade, R$ 1,50 acima de 50 unidades e R$
1,45 acima de 200 unidades. Você poderá adquiri-los nos seguintes locais: Farmácia Farmaclinica,
Angel' s Tatoo Clinic, Tilico Moda Infantil, PanificadoraPimpão, Mercado Paraíso, CasaMayer,
Delírio Presentes, Porto Canoas. Os cartões estarão a venda a partir da vróxima semana

o BVQI, organismo de certificação de florestas plantadas, credenciado pelo
INMETRO, comunica que a empresa RIGESA passará pelo processo de certificação
CERFLOR, para suas florestas plantadas nos estados de Santa Catarina e do

Paraná. O objetivo do CERFLOR é incentivar o manejo florestal adequado de acordo

com os princípios, critérios e indicadores que conciliam os aspectos legais, \
ambientais e sociais. A certificação do manejo florestal pelo CERFLOR comprova

que as florestas são manejadas de forma ecologicamente adequada, socialmente

justa e economicamente viável.

O BVQI convida a todos para as reuniões públicas sobre a RIGESA:

II!! MAJOR VIEIRA � SC
Dia 13 de dezembro
Das 18 horas às 20 horas

C��;tro Comunitário. de Major Vieira
Rua Otávio Tabalipa

.� SÃO JOÃO DO TRIUNFO - PR
Dia 15 de dezembro
Das 9 horas às 11 horas da manhã
Sociedade Recreativa Triunfense
Av. Quinze de Novembro

� TRÊS BARRAS - se
Dia 14 de dezembro
Das 18 horas às 20 horas
Salão da Capela do Divino Espírito Santo
Rua Osvaldo de Oliveira, km2

• ANTONIO OLINTO - PR
Dia 15 de dezembro
Das 15 horas às 17 horas
Centro de Treinamento do Agricultor
Rua Reinaldo Machiavelli, 202
(anexo à Prefeitura Municipal)

COMPAREÇA!

Paca

Professores e alunos do G.E.M. Reinaldo Krüger, de Canoinhas, realizaram no

dia 23 de novembro uma visita a Curitiba-PR, onde conheceram o zoológico, o I

planetário e outros pontos turísticos. Os alunos vivenciaram na prática os conteú- I

dos estudados durante todo o ano letivo: preservação ambiental, fauna, flora, ca- '

deia alimentar, sistema solar, movimentos da terra, fases da lua, entre outros. ,

A direção da escola agradece às empresas que contribuíram para a realiza- J:

ção da viagem.

"É belo dar quando solicitado; é mais belo, porém, dar por haver apenas com

preendido.
"

Kahlil Gibran

Alunos da GEM Reinaldo Kruger posam para foto no Zoológico Municipal de Curitiba
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